J'avais épousé un pervers

par Fanny R.

Nous vivons dans une époque libérée, rares sont encore de nos jours les hommes qui exigent d’épouser une jeune fille vierge. Fanny R. a eu le malheur de tomber sur un de ces attardés. Nous ne vous raconterons pas de quelle façon « ignoble » il se vengea de sa déconvenue en obligeant sa jeune épouse à des jeux à trois ou à quatre de plus en plus pervers... Et pour comble de malchance, Fanny R. devint aussi la proie de son beau-père... Il y a des filles qui n’ont vraiment pas de chance...

LA LETTRE D’ESPARBEC

Tout dernièrement, un auteur mécontent nous a fait parvenir une lettre d’insultes assez plate (écrire une bonne lettre d’insultes est un art qui semble définitivement perdu) où il accusait le jeune et brillant éditeur qui a le bonheur de publier mes collections de « diriger un atelier pornographique ».

Sur le moment, je dois avouer que l’expression m’a singulièrement amusé. Un atelier pornographique ? Je croyais que le temps des ateliers était révolu et que l’industrie pornographique qui sévit actuellement, tant dans les officines de vidéo que dans certaines maisons d’édition, avait définitivement rendu caduques ces pratiques d’un autre temps.

Et puis, à bien y réfléchir, j’ai trouvé que l’expression ne manquait pas de justesse. Dans le passé, certains peintres avaient leur atelier ; un élève peignait le bleu du ciel, un autre les arbres, un troisième dessinait les costumes… sans remonter si loin, certains auteurs de BD belges ou américains ne pratiquent pas autrement, et le résultat est loin d’être méprisable.

En conséquence, je veux bien reprendre la chose à mon compte et admettre qu’en effet, d’un certain point de vue, c’est bien d’un atelier pornographique que je m’occupe pour y polir amoureusement la matière de vos rêves interdits. Et sans doute – j’y reviendrai une autre fois en détail – est-ce à cause de cette modestie d’exécution, de ce côté artisanal, que les écrits pornographiques qui sont publiés sous le label ESPARBEC ont quelque chose qui ne se retrouve pas ailleurs, et qui explique leur succès.

Il ne s’agit pas, en effet, d’une production industrielle.

Le texte que vous allez lire maintenant n’a donc rien de « fabriqué en série ». On ne peut certes pas dire qu’il s’agit de haute littérature, mais c’est de la pornographie très honnête. Et j’ose espérer qu’elle vous divertira.

Votre toujours dévoué

E.

1

J’aimais profondément Eric quand je l’ai épousé. Il était grand, sportif, blond et très musclé. Le soir de nos noces, pourtant, je ne peux pas dire que j’étais vraiment à l’aise. Mon beau-père, Charles, que ma mère a épousé deux ans après le décès de papa, était présent et cela me troublait. Depuis qu’il s’était installé à la maison, quelques années auparavant, il n’avait cessé en effet de me faire des avances.

Charles était très vicieux, ou tout au moins semblait l’être énormément. Quand maman me l’a présenté, j’avais seize ans et j’étais déjà une femme, avec une poitrine parfaitement développée (je faisais du 90). J’avais tout ce qu’il fallait pour attirer les regards masculins.

Je ne peux pas dire que Charles était mon type d’homme. Il avait dépassé la cinquantaine, était de taille très moyenne, avec un peu de ventre. Ses cheveux bruns frisés et son nez busqué lui donnaient un profil assez oriental. Néanmoins, il ne manquait pas de charme, et quand il vous regardait, ses yeux semblaient dire « avec moi, tu ne vas pas t’ennuyer ». J’éprouvais à son regard un sentiment bizarre, mélange de trouble, d’attirance et de répulsion. J’étais très soulagée, en me mariant, de pouvoir enfin m’éloigner de lui…

Je me suis mariée vierge. J’étais naïvement heureuse de me donner « neuve » à mon mari.

Le soir de notre mariage, quand je suis arrivée dans la chambre, Eric m’attendait nu sur le dos, allongé sur notre lit. Sa queue était toute raide. J’avais mis une chemise de nuit très courte et avais gardé ma culotte. Dès qu’il s’en est aperçu, il a éclaté de rire et m’a couchée à côté de lui pour me la retirer. Après quoi, il m’a enjambée et m’a relevé les bras pour m’ôter ma chemise de nuit. Je me suis retrouvée entièrement nue devant lui pour la première fois. Il me regardait, comme subjugué par ce qu’il voyait. Puis, il a commencé à devenir plus entreprenant. Il a écarté mes cuisses et, accroupi entre elles, il a penché la tête. Il m’a passé la langue le long de la fente, insistant sur mon clitoris qui était très sensible. Je mouillais beaucoup, c’était bon. La chaleur de son haleine, ses petits coups de langue, ses mains qui écartaient mes grandes lèvres. Tout cela m’excitait follement. Le nez écrasé dans les poils de mon pubis, Eric mordillait mes grandes lèvres molles et humides, aspirait dans sa bouche ces petits morceaux de chair rose. Sa langue entrait le plus qu’elle pouvait dans mon vagin dont l’entrée était dilatée et ouverte. Ensuite, il a glissé ses mains sous mes fesses et il m’a soulevée. Les genoux sur les épaules, j’étais offerte à sa vue. Au cours de nos jeux de fiancés, il ne m’avait jamais encore léché l’anus : il ne se priva pas de le faire ce soir-là.

Cela me gêna terriblement et pour tourner court, je me suis redressée et j’ai embrassé mon mari sur la bouche. J’ai senti alors sur son visage l’odeur de ma chatte et de mon cul. Cela m’a un peu dégoûtée, je l’avoue. Mais je me suis dit qu’il fallait y passer et j’ai saisi son pénis violacé entre mes doigts. J’ai embrassé le bout de son gland. Il était déjà mouillé, une petite goutte brillait à la sortie de son méat. Puis, j’ai passé ma langue le long de son sexe. Cela n’a pas traîné. Soudain, Eric s’est à demi redressé et a commencé à se masturber devant moi. Je ne m’attendais pas du tout à cela. J’ai trouvé cela grotesque, ridicule, mais surtout très gênant. Il tenait sa bite à pleine main, et faisait aller et venir la fine peau coulissante qui n’arrivait pas à couvrir le gland. Il respirait de plus en plus fort, le visage grimaçant. En même temps de l’autre main, il me touchait la chatte, enfonçait un doigt dans mon vagin, me pinçait les lèvres et le clitoris, me tâtait l’anus. (Ce qui avait l’air de l’exciter tout particulièrement.)

N’y tenant plus, il s’est allongé sur moi. J’ai senti son sexe collé à ma vulve, prêt à y entrer. A ce moment, je ne sais pourquoi, j’ai revu le sourire vicieux de Charles, mon beau-père. J’ai pensé à tous ces gens, les invités de la noce, qui savaient très bien ce que nous étions en train de faire. Et mon vagin s’est resserré. Eric n’a rien remarqué.

Le bout de son gland se faisait de plus en plus pressant à l’entrée de ma vulve. D’un coup de reins, il m’a pénétrée brutalement. J’ai esquissé un recul mais je ne pouvais plus rien empêcher. Il allait et venait en moi, son énorme queue cognant au fond de ma chatte. Il transpirait beaucoup. La sueur coulait de son front sur mes seins. J’étais moi-même en nage, une petite rigole glissait entre mes seins. Le drap sous nous était trempé. Eric me faisait de plus en plus mal avec sa grosse bite. Mes grandes lèvres étaient presque sèches et à chaque va-et-vient elles se coinçaient et me piquaient.

Tout à coup, il s’est cambré et a déchargé, dans un dernier coup de reins si violent que je n’ai pas pu retenir un cri de souffrance. Il a levé la tête, m’a regardée, étonné.

— Je t’ai fait mal ?

— Non… lui ai-je répondu en retenant mes larmes.

Je ne voulais pas lui montrer qu’en réalité, à part les préliminaires, je n’avais pas pris réellement de plaisir.

— C’est peut-être normal, tu es vierge, non ? Hein, Fanny ?

— Oui, tu le sais bien.

A ce moment, il a fait quelque chose qui fut déterminant pour la suite de notre relation. Il s’est retiré de moi, la bite flasque et pendante, dégoulinante de sperme, et a regardé entre mes cuisses.

Il n’y avait pas de sang sur ma chatte.

Alors, il a relevé la tête et m’a regardée fixement. J’ai tout de suite deviné ce qu’il pensait.

Brusquement, il a paru hors de lui. Ses mains se sont mises à trembler, des tics nerveux ont secoué son visage

— Tu m’as menti… En plus, je crois que tu me prends pour un con.

— Pourquoi dis-tu cela ?

Il me faisait peur pour la première fois. Il avait l’air d’être quelqu’un d’autre, un regard de fou.

— Tu n’es pas vierge, salope…

Il a levé le bras et m’a giflée avec violence. J’ai éclaté en sanglots et je me suis précipitée dans la salle de bains où je me suis enfermée à clef.

Derrière la porte, il donnait de grands coups de poing.

— Ouvre ou je défonce la porte… OUVRE, SALOPE DE MERDE !

— ARRETE ! ai-je hurlé. Arrête de crier…

Je l’ai entendu partir dans la chambre et s’habiller. Peu de temps après, il est parti. La porte d’entrée a claqué très fort. Plus tard, seule dans mon lit, j’ai beaucoup pleuré. Mais pourquoi n’avais-je pas saigné ?

Je n’avais jamais couché avec un homme. J’étais vraiment vierge, mais comment pouvais-je le prouver ?

Il n’est rentré chez nous que très tard, claquant les portes, faisant du bruit et rouspétant tout seul. Il était complètement soûl.

2

Je ne pouvais supporter cette situation plus longtemps. Le lendemain, Eric ne m’adressa pas la parole, pas plus que le surlendemain. L’ambiance était lourde à la maison. Nous avions tous les deux quatre jours de congé pour cause de mariage et je les passais à traîner à la maison pendant que Eric allait se promener. Il fallait vraiment que je fasse quelque chose. J’ai pris mon courage à deux mains et j’ai téléphoné au docteur, Mme L., qui me suit depuis que je suis petite et qui a son cabinet à Athis-Mons, près de Juvisy où j’habitais avec ma mère et Charles. Son assistante me connaît bien elle aussi, et au son de ma voix, elle s’est décidée à m’arranger un rendez-vous pour l’après-midi même.

Mme L. était une femme charmante devant laquelle je n’avais pratiquement pas de pudeur. Je la connaissais depuis l’âge de six ans, quand j’avais fait une rougeole et qu’elle était devenue notre médecin de famille.

Je suis arrivée chez elle en début d’après-midi. Il n’y avait personne devant moi à part la personne en train de se faire examiner. J’ai attendu, sereine, en lisant une revue dans la salle d’attente.

Quelle ne fut ma surprise quand quelques instants plus tard, la porte menant au cabinet s’ouvrit et un homme d’une trentaine d’années me demanda de le suivre.

— Je vois à votre mine que vous ne saviez pas que Mme L. est en vacances, me dit-il en souriant.

Après un moment d’hésitation, je me suis jetée à l’eau.

— Voilà, lui ai-je dit, je viens de me marier et… comme j’étais vierge… je voudrais savoir si tout s’est bien passé…

Il n’a pas eu l’air trop étonné par ma requête.

— Retirez votre culotte, je vais regarder cela.

Il s’est retourné pendant que je me levais. Il a ouvert une petite armoire en bois avec portes en verre, en a tiré un doigt en caoutchouc qu’il a enfilé au bout de son médius de la main droite. Il a pris ensuite un tube de vaseline et l’a ouvert pendant que je me déculottais. Il s’est retourné et ses yeux se sont aussitôt abaissés sur mes poils. Puis il m’a montré la table de gynécologie.

Très gênée, je m’y suis installée. Comme je n’allais pas assez vite, il m’a écarté les cuisses lui-même et m’a posé les pieds sur les étriers. J’ai senti mes grandes lèvres se séparer en ouvrant les jambes et j’ai pris alors conscience que j’étais humide. Pourtant cet homme ne m’excitait pas mais la situation me troublait. Il est venu entre mes cuisses, et a baissé les yeux sur mon sexe. Il s’est légèrement accroupi pour mieux le scruter. Horrifiée, j’ai senti les bouts de mes seins qui se redressaient et ma fente qui s’ouvrait toute seule. Je n’avais pas besoin de me toucher pour savoir que j’étais toute mouillée.

— Voyons ça, a-t-il dit.

Et il a écarté mes grandes lèvres des deux mains pour mieux examiner l’intérieur de ma vulve. Puis il a commencé à m’enfoncer entre les lèvres le doigt qu’il avait enduit de vaseline et il l’a fait monter et descendre le long de ma fente. J’étais de plus en plus troublée… et horrifiée. J’avais l’impression qu’il cherchait mon vagin beaucoup trop haut. Et en effet, j’ai senti qu’il effleurait mon clitoris, ce qui m’a fait tressaillir.

— Je vous ai déjà fait mal ? m’a-t-il alors demandé.

— Non…

Je n’osais pas le regarder. J’étais brûlante de honte, car je savais maintenant qu’il ne pouvait plus ignorer que j’étais très excitée. Mon clitoris s’était érigé et ma fente, qui baignait dans l’humidité, commençait à se dilater. Je ne pouvais rien faire pour empêcher ces phénomènes révélateurs. C’est alors qu’il a commencé à m’enfoncer son doigt dans l’orifice.

— Vous êtes mouillée, m’a-t-il dit. Vous mouillez toujours autant ?

Comme je me taisais, morte de honte, il a fait tourner son doigt dans mon vagin et il a ajouté :

— Vous sentez comme ça rentre facilement… Si toutes les femmes étaient comme vous ! C’est un vrai plaisir de vous examiner…

Il m’avait enfilé un deuxième doigt maintenant et il m’élargissait le trou en tirant latéralement sur la paroi vaginale. Etait-ce nécessaire à son examen… ou faisait-il ça pour le plaisir de me tripoter ? Je n’ai pu m’empêcher de me poser la question… Cela me rappelait mes fantasmes d’adolescente quand je me masturbais… J’étais horriblement honteuse et en même temps, je prenais un plaisir certain à m’exhiber aussi impudiquement et à me faire toucher par un inconnu. Il ne pouvait plus ne pas se rendre compte à quel point j’étais excitée. Ma vulve était inondée, je sentais mon clitoris sortir de plus en plus de sa petite gaine de chair.

En vain, j’essayais de penser à autre chose, pour tenter d’enrayer ce plaisir interdit qui me rendait sensible des pieds à la tête. C’était inutile, je ne pouvais faire autrement que de me voir comme il me voyait, cuisses ouvertes, et lui en train de m’enfoncer ses doigts dans la chatte.

— Vous avez eu mal, quand votre mari vous a déflorée ?

— Oui…

— Dedans ? Près de l’entrée ? Au fond ?

— C’était au fond, très loin…

Pourquoi lui ai-je dit ça ? Est-ce que j’avais envie qu’il me pénètre plus loin encore ?

— Ici ?

« Plus loin », ai-je dit, malgré moi, en redoutant le plaisir que j’allais avoir s’il enfonçait son doigt encore plus. Ce qu’il a fait… Son médius a écarté mes parois, pendant que son autre main était restée posée sur mon ventre, à plat, à la lisière des poils. J’ai senti une onde brûlante de plaisir m’envahir entre les cuisses, mon clitoris entièrement dégainé se dressait sous ses yeux. J’ai constaté alors que lui aussi était excité ; sa joue droite était secouée d’un tic nerveux. Le poids de sa main sur mon ventre s’est fait plus lourd.

— Vous avez saigné, quand il vous a pénétrée ?

— Non… Pas du tout…

J’ai senti qu’il tiraillait ma chair… J’étais toute distendue, et mon cul lui-même commençait à s’ouvrir sous la pression. Il ne me quittait pas des yeux et son doigt m’élargissait de plus en plus. Mon ventre se gonflait doucement. Brusquement, j’ai senti que je jouissais. J’ai poussé un cri sourd et j’ai fermé les yeux. Il a laissé ce doigt enfoncé en moi et n’a plus bougé. Puis, quand j’ai cessé de trembler, il a retiré son doigt et s’est retourné pour jeter le doigtier en caoutchouc dans la poubelle. Je ne savais plus où me mettre…

— Vous pouvez vous rhabiller, m’a-t-il dit alors sans me regarder.

Pendant que je m’exécutais, rouge de honte, il s’est assis au bureau et a pris le bloc à ordonnances. Sans lever les yeux sur moi, il m’a dit :

— Vous n’étiez plus vierge depuis longtemps, madame, quand vous vous êtes mariée.

— Comment cela ?

— Vous avez dû faire quelque chose quand vous étiez jeune qui a déchiré votre hymen, un effort, de la gymnastique, je ne sais… aussi je ne vois pas comment vous avez pu avoir mal le soir de vos noces… A moins que… votre mari vous ait pénétrée trop vite… Sans que vous soyez assez ouverte, assez lubrifiée…

Ses petits yeux noirs m’observaient avec un mépris voilé. Je venais de jouir sous ses doigts et sans doute se demandait-il si je n’étais pas venue le voir, en fait, pour le plaisir d’être tripotée…

Comme je restais muette, il s’est penché sur son bloc, s’est remis à écrire. J’avais horriblement honte. Dans ma culotte, je sentais la vaseline sur mes grandes lèvres et mon clitoris encore excité. Ma fente était encore toute dilatée…

3

La semaine suivante fut sinistre. Eric ne m’adressait pas la parole, rentrait à la maison, mangeait, regardait la télé et se couchait ou sortait boire plusieurs bières avec un copain de boulot à lui, un certain Jean-Jacques, qui n’habitait pas très loin de chez nous.

Quand il rentrait, tard en général, il se couchait tout habillé, souvent soûl, et ne s’occupait pas de moi.

Je restais là, à pleurer en silence sur mon mariage raté. Je travaillais depuis peu comme vendeuse dans un grand magasin de disques des Champs-Elysées et je n’y avais pas encore d’amis. Je ne parlais à personne. J’avais le moral à zéro.

Je n’avais plus de goût à rien. Je ne savais plus quoi faire et mon mariage m’obsédait. Je pensais à toutes sortes de choses lugubres, je voyais tout en noir.

Souvent, la nuit, ne trouvant pas le sommeil, je me mettais à ma fenêtre et j’attendais le retour d’Eric. Notre appartement de la rue Victor-Hugo donnait sur la cour de l’immeuble. Aucune intimité car de l’autre côté, un autre immeuble était notre unique horizon. J’étais triste de voir les quelques fenêtres allumées ou les couples parlaient, vivaient. Je les voyais très bien. Il n’y avait que cinquante ou cent mètres qui me séparaient d’eux.

Un soir, alors que je me trouvais là, mon regard fut attiré par deux formes qui semblaient évoluer d’une façon différente des autres. L’une des deux personnes était nue. Les deux avaient les cheveux courts et je ne pouvais distinguer si c’était l’homme ou la femme. Je me suis précipitée dans l’un des cartons que nous n’avions pas encore déballés et j’y ai pris les jumelles d’Eric.

Je me suis postée près de la fenêtre, j’ai écarté les rideaux sur le côté pour que personne ne me voie. C’était bien un couple. L’homme venait visiblement d’arriver et la femme était entièrement nue. Ils parlaient, lui debout en costume trois-pièces, devant la fille nue assise sur le divan. Il était de côté mais elle bien de face. Elle avait les jambes légèrement écartées et grâce aux jumelles je voyais sa chatte brune comme si j’étais accroupie entre ses cuisses. Elle avait au moins quarante ans, un peu de cellulite sur les hanches et de tout petits seins, juste des mamelons dressés. Elle ne s’épilait pas. Elle avait les cheveux très courts, des poils sous les bras, bouclés en grosses touffes, une chatte très poilue, très touffue, très brune.

Ses grandes lèvres n’étaient pas roses comme les miennes mais très sombres également. Elle fumait une cigarette à bout filtre et tout en se tripotant la chatte, elle discutait avec l’homme, un type d’environ trente ans, plus jeune qu’elle. L’homme faisait de grands gestes tout en parlant et cela la faisait rire.

Je sentais mon cœur battre la chamade. J’ai pris le tabouret de chambre recouvert d’un tissu épais et moelleux. Je m’y suis installée et j’ai écarté mes cuisses. Ma chatte était mouillée. J’ai remis les jumelles à mes yeux.

La brune était en train d’écraser sa cigarette dans le cendrier et riait toujours. Puis, elle a relevé la tête vers l’homme et a tendu les bras vers lui. Mon cœur s’est mis à battre plus fort. Il s’est approché d’elle, debout entre ses jambes écartées.

Il s’est penché pour toucher ses petits seins. Les bouts étaient tendus, turgescents. Elle a écrasé sa tête sur le pantalon de l’homme, à hauteur du sexe. Elle a redressé la tête, lui a dit quelque chose et a commencé à lui ouvrir la braguette. Puis, elle a fait glisser le pantalon du type aux pieds de celui-ci. Il était en slip. Sa bite tendait le tissu blanc. Elle riait toujours. Lui semblait plus sérieux tout à coup. Elle a fait glisser le slip tout doucement sur ses cuisses. Sa bite était en érection, entièrement décalottée. Elle était violette. Ses couilles étaient mal proportionnées par rapport à la tige. Elles étaient grosses et poilues. Il était très brun, lui aussi.

En regardant sa bite avec les jumelles, je n’ai pu m’empêcher de me toucher. J’étais si trempée entre les cuisses que cela coulait le long de mes jambes. Ce spectacle me donnait chaud. Je transpirais énormément et il y avait de la buée sur les lentilles en verre des jumelles. Je les ai essuyées très vite et j’ai continué à regarder. La fille le suçait. Il allait et venait dans sa bouche, elle avançait et reculait sa tête par mouvements saccadés. Dans chaque main, elle tenait une couille du type. Lui, il avait la tête en arrière, les yeux fermés.

Elle a lâché une couille du gars et, comme moi, elle a commencé à se masturber. Ses doigts ont pincé son clitoris, puis sa main est allée plus bas. Je voyais parfaitement ses lèvres brunes entrouvertes et son doigt qui entrait dans les muqueuses roses. Elle écartait ses cuisses au maximum. D’un coup, elle a lâché la bite du gars et s’est levée. Elle l’a attrapé par les couilles et l’a entraîné sur la droite de la fenêtre.

Ils allaient dans la chambre. « Merde », me suis-je dit. La pièce voisine était dans la pénombre.

J’étais frustrée, mais je n’en pouvais plus. Un doigt dans la chatte, je me caressais le clitoris avec le pouce. J’ai posé les jumelles et j’ai regardé entre mes cuisses pour me masturber, la tête emplie des images que j’avais volées à ce couple.

Mes poils blonds étaient collés entre eux, autour de ma vulve, par ma sécrétion. J’ai bien écarté mes grandes lèvres pour voir les petites, cachées en dessous, toutes frisées et roses. Mon index a rejoint mon médius, à l’intérieur du vagin. J’étais si ouverte et si dilatée que je crois que j’aurais pu y entrer ma main entière.

J’ai fait des mouvements de va-et-vient de plus en plus rapidement. Je sentais l’orgasme monter en moi, une onde de plaisir m’envahissait le ventre et me brûlait le pubis. Quand j’ai senti mon bas-ventre se contracter une première fois, j’ai regardé dans la direction de la fenêtre et j’ai eu la surprise de voir que la lumière s’était rallumée. J’ai vite repris les jumelles, sans cesser de me branler.

Ils étaient allongés l’un près de l’autre, sur un lit, face à moi. L’homme avait les yeux fermés et sa bite molle reposait sur le tapis épais de ses poils pubiens noirs. Elle était sur le dos également mais avait les cuisses bien écartées. Elle s’allumait une cigarette et lui parlait. Il semblait complètement épuisé, les bras posés de chaque côté de son corps nu.

Elle se passait la main sur la chatte en se caressant. Leurs ventres se soulevaient nerveusement, l’orgasme avait dû être intense. Elle a posé sa main sur le ventre de l’homme. J’ai braqué les jumelles sur sa vulve. Ses grandes lèvres étaient déformées par la séance qu’elles venaient de subir. Plus bas, le sperme coulait entre les poils et glissait sur le trou de son cul pour aller se répandre sur le drap du lit.

C’est à ce moment que j’ai eu un orgasme terrible.

J’en suis presque tombée du tabouret. Mon vagin serrait mes doigts pour les empêcher de bouger. Je n’avais plus de force, mes jambes ne me tenaient plus. Je suis restée comme cela plusieurs longues secondes, puis j’ai rangé les jumelles, et me suis allongée sur mon lit, à ma place, nue et épuisée.

Tard dans la nuit, le bruit de la porte de l’entrée m’a réveillée. Mon cœur s’est mis à battre quand j’ai compris qu’Eric n’était pas seul. Il y avait un autre homme avec lui. Sans doute son copain Jean-Jacques. J’étais encore nue, couchée sur le couvre-lit. Je n’ai pas eu le temps de me lever pour aller enfiler un vêtement, ni non plus d’ouvrir les draps pour m’y glisser. Ils arrivaient dans la chambre tous les deux. Je n’avais pas d’autre solution que de leur crier de ne pas entrer ou de faire semblant de dormir.

Je ne sais pas pourquoi j’ai opté pour la seconde solution. Quand ils sont entrés tous les deux, j’étais sur le dos, les yeux fermés, et j’avais les jambes légèrement écartées, je pensais encore à la scène que j’avais vue par la fenêtre et mon cœur battait très fort. J’ai senti leur présence au bout du lit, face à moi. J’ai compris à leur silence qu’ils me regardaient.

— La vache, a enfin murmuré Jean-Jacques, elle est drôlement bien foutue, ta femme. Et c’est une vraie blonde, mon salaud… Tu ne dois pas t’emmerder avec elle…

— Tu la trouves bien, toi, cette pute ? a grommelé Eric.

— Moi, je me la ferais bien… Regarde-moi ces nichons ! Ils sont gros…

Ils avaient une voix bizarre, chuchotante. Ils avaient bu, je sentais l’odeur de leur haleine d’où j’étais. J’avais l’impression qu’il s’agissait de deux inconnus et qu’ils s’apprêtaient à me violer. Pourtant, je n’ai pas bougé d’un poil, mon cœur battait fort et j’avais très peur, mais en même temps j’étais excitée, bien que gênée et honteuse d’être vue de façon aussi intime par cet inconnu. Heureusement, la pièce était dans l’obscurité car je sentais de petites gouttes perler de mon vagin.

— Moi, rajouta Jean-Jacques, je ne suis pas comme toi ! Une fille comme cela, vierge ou pas, je me la cognerais jour et nuit. Je bande, la vache, regarde…

Il avait sorti sa bite, à n’en pas douter, et la montrait à mon mari. Les effets de l’alcool. Cela m’excita. J’aurais voulu ouvrir les yeux pour voir cette bite dressée à cause de moi.

— Range-moi ça, lui a dit Eric, d’un ton sec.

— Elle dort à poings fermés… Tu crois que si je lui…

— On va la laisser dormir, rajouta mon mari, toujours aussi sèchement. Viens, je vais t’offrir une bière. J’espère que cette salope en a acheté.

— J’aurais préféré autre chose…

Eric n’a pas répondu et ils sont partis. Je me suis retrouvée seule avec une furieuse envie de me toucher. J’ai glissé ma main sur mes seins, sur mon ventre, et mes doigts ont caressé mes grandes lèvres toutes mouillées.

Ce qu’avait dit son ami me troublait. L’idée qu’Eric l’avait laissé me regarder si longtemps m’inquiétait. Etait-il soûl au point de ne pas réaliser ?

Ils ont bavardé pendant au moins une heure, assez fort. Il y avait de la bière. J’en avais acheté. Pendant tout ce temps, je me suis un peu caressée, entretenant mon excitation.

Enfin, Jean-Jacques est parti. Eric est venu dans la chambre et je me suis mise dans la position où j’étais quand il était entré avec son ami. Toujours nue, toujours sur le dos, mais les cuisses un peu plus écartées. Il s’est déshabillé et s’est allongé sur le dos.

Au bout d’un moment, le sommier a grincé. Eric se rapprochait de moi, très doucement. Tout à coup, j’ai senti le bout de son gland contre ma main. Il bandait très dur. J’ai bougé un peu, en faisant semblant de dormir, et j’ai posé ma paume sur sa bite. Eric s’est cambré légèrement pour faire glisser sa bite chaude sous ma main. Je l’ai laissé faire. Précautionneusement, pour ne pas me réveiller, il a refermé mes doigts autour du pénis. Je mouillais abondamment, mais je ne voulais pas ouvrir les yeux. Je ne voulais pas risquer de tout gâcher. Il a commencé à se cambrer en cadence, persuadé que je dormais. Sa bite coulissait entre mes doigts. Je l’entendais respirer de plus en plus fort. Tout à coup, il a accéléré le mouvement et a éjaculé sur son ventre. Son pénis secoué de sursauts gigotait comme un ver dans ma main. Il a poussé un dernier soupir et n’a plus bougé. Presque tout de suite, il s’est mis à ronfler. J’étais médusée. Pendant qu’il dormait, je me suis masturbée à mon tour, mais je ne suis pas allée jusqu’à l’orgasme. J’étais trop énervée.

Comment, me demandais-je sans cesse, Eric pouvait-il être excité à ce point ? Il avait éjaculé si vite ! Etait-ce parce que son copain m’avait vue nue ?

Je me souviens du rêve que j’ai fait cette nuit-là. Je m’étais réveillée en pleine nuit, le drap trempé sous mes fesses. Lui dormait à poings fermés, ronflant très fort. Il n’y était donc pour rien, ce n’étaient pas ses caresses qui m’avaient poussée à rêver cela mais la situation dans laquelle il m’avait mise la veille.

Dans ce rêve, Eric était entré avec Jean-Jacques dans la salle de bains, alors que je prenais ma douche. Ils m’avaient saisie par les bras et m’avaient emmenée de force dans la chambre. Ils m’avaient attaché les poignets et les chevilles aux montants de notre lit. Pendant que mon mari s’occupait de me lier les pieds, jambes écartées au maximum, son copain Jean-Jacques avait sorti sa queue et se masturbait violemment au bout du lit, impatient de me baiser. Je pleurais et je criais mais Eric n’en tenait aucun compte.

Il a crié à son ami :

— Allez, à toi l’honneur, vieux frère. Baise-moi cette pute !

L’autre a retiré son pantalon et son slip. Il a retroussé sa chemise et a enjambé le lit pour venir entre mes cuisses. Sa bite est entrée en moi et… j’aimais cela. Je ne criais plus, je jouissais.

— Tu vois bien que c’est une salope…

— Tu as raison, Eric, mais putain, qu’est-ce qu’elle est bonne ! lui répondait l’autre tout en donnant de grands coups de bite au fond de mon vagin.

Dans ce rêve, j’avais honte, mais j’aimais ce qu’ils me faisaient. Il a déchargé en moi en râlant. Mon ventre me brûlait.

— A toi, vieux, c’est ta femme, après tout…

— Non, c’est une salope.

— Allez, vas-y, tu vas voir comme c’est bon. Regarde ses seins, regarde sa chatte blonde…

— Bon, d’accord.

Eric, lui, n’avait pas retiré son pantalon. Il s’était allongé sur moi et m’a enfoncé sa bite à son tour. Ma chatte était dilatée. Il a éjaculé à gros jets dans mon vagin, s’est retiré et a regardé entre mes cuisses.

— Nom de Dieu, elle saigne… Ça, alors ! C’est la meilleure !

— C’est normal, je l’ai bien senti, je l’ai dépucelée… Elle était vierge, ta bonne femme…

Eric s’est levé et a sorti un revolver de sa poche. Il a abattu son copain.

Je me suis réveillée à ce moment-là, le cœur battant. Je n’ai pas pu me rendormir avant une heure, au moins. Le rêve me hantait. Que voulait-il dire ?

4

Le lendemain matin, comme je me sentais fiévreuse, j’ai téléphoné au magasin pour les prévenir que je ne viendrais pas. Eric était parti au travail très tôt et je suis restée dans mon lit jusqu’à onze heures.

J’étais en train de prendre mon café quand on a sonné à la porte. Je me suis précipitée pour ouvrir, pensant qu’il s’agissait du facteur qui me portait une lettre recommandée. C’était Charles, mon beau-père. Il était passé au magasin et il s’était entendu dire que j’étais malade. Inquiet, il était venu prendre de mes nouvelles. J’étais un peu gênée de le recevoir en robe de chambre. L’étoffe était vraiment très légère et comme je n’avais rien dessous, il voyait mes seins bouger, tout comme mes fesses, à chacun de mes mouvements. En plus, comme il n’y avait pas de boutons et juste une ceinture, elle s’ouvrait sur le devant dès que je m’asseyais ou que je me baissais.

Je lui ai demandé s’il voulait boire quelque chose et il opta pour un café. Je suis allée dans la cuisine et suis revenue quelques secondes plus tard avec deux tasses fumantes.

Il me parlait de la pluie et du beau temps, et pendant ce temps, je ne pouvais pas m’empêcher de le regarder, de le détailler et de me demander ce qui en lui plaisait à ma mère. Comme je vous l’ai déjà dit, il n’avait rien d’un séducteur mais il se dégageait de lui une sensualité sans cesse en éveil qui ne pouvait laisser aucune femme indifférente.

Il était évident que cet homme-là aimait le sexe et ma mère ne devait pas s’ennuyer avec lui. La façon qu’il avait de vous regarder était presque obscène.

— Et ton mari, ça va ? me demanda-t-il.

Je m’attendais à cette question.

— Il est en pleine forme.

— Vraiment ?

Il avait dit cela d’un ton si amusé que le rouge m’est monté aux joues. Je ne savais pas mentir.

— Je n’ai pas l’impression que tu vas bien. Je ne parle pas de la fièvre que tu as, mais je sais reconnaître une femme comblée…

Je m’entêtais inutilement. Il savait que tout ne devait pas être rose dans mon ménage. Il avait le flair pour cela.

Ses yeux ont quitté mes yeux quelques secondes pour regarder plus bas et je me suis rendu compte que le pan de ma robe de chambre avait glissé. Comme j’étais en face de lui, je lui offrais le spectacle de mes cuisses entrouvertes. Je suis sûre qu’il avait vu mes poils.

J’ai vite rabattu le pan sur ma cuisse et serré les jambes.

— Ton mari rentre à midi ?

— Non, pourquoi ?

— Nous aurions pu aller manger quelque chose dans le coin… j’ai repéré un chinois pas loin.

J’avais envie de rester chez moi, tranquille, mais en même temps, la situation que je vivais avec Eric était si étouffante que j’avais besoin de me changer les idées.

— Si tu veux. Je vais me préparer.

Je me suis levée et je suis allée dans ma chambre pour m’habiller.

Seule dans la pièce, j’ai ôté ma robe de chambre et j’ai ouvert la porte de mon armoire pour y prendre ma robe. J’y ai pris aussi une culotte et c’est au moment où j’allais l’enfiler que j’ai entendu un bruit derrière moi. Mon beau-père était sur le seuil de la porte, il tenait ma tasse de café à la main.

— Tiens, a-t-il dit sans aucune gêne. Bois ton café pendant qu’il est chaud.

Je ne savais plus quoi dire. J’étais entièrement nue devant lui, ma culotte à la main.

J’ai mis ma main sur mes poils et j’ai replié un bras devant mes seins.

— Merci… ai-je dit la gorge serrée.

— Je te la pose là, a-t-il ajouté sans me quitter des yeux.

Il a posé la tasse sur la table de nuit. Puis il est ressorti l’air très naturel.

Je me suis habillée et je l’ai rejoint dans le salon où il fumait une cigarette en regardant par la fenêtre. Nous sommes partis pour le restaurant qu’il avait repéré. Il était sûr de taper dans le mille, sachant pertinemment que j’adorais la cuisine chinoise. J’en ai eu la certitude quand nous sommes arrivés. La table était réservée.

La salle était climatisée et j’avais des frissons à cause de ma fièvre.

— Tu as froid, m’a-t-il dit en terminant ses rouleaux de printemps.

— Un peu…

— Tiens, bois un peu de ce vin, ça va te faire du bien.

J’ai bu le verre d’un trait. Tout de suite, j’ai eu plus chaud, je me suis sentie mieux, plus à l’aise. Je savais qu’il ne fallait pas que j’abuse mais je voulais me changer les idées, oublier un peu mon histoire avec Eric… J’ai tendu mon verre à Charles qui me l’a rempli à nouveau en souriant.

— A ce rythme-là, je vais commander une autre bouteille…

Il l’a fait au moment où le serveur déposait devant moi mon poulet aux champignons chinois. J’étais déjà à mon troisième verre et la tête me tournait un peu. J’ai englouti mon plat.

— Tu as soif et faim, cela fait plaisir.

— Je suis bien…

Je n’avais pas pu m’empêcher de dire cela, sans penser aux conséquences que cela pouvait entraîner. C’était la première fois que je me retrouvais seule avec lui.

Après avoir bu plusieurs verres, j’avais l’impression que Charles n’était pas l’homme que je croyais et qu’il m’aimait comme sa propre fille. Aussi je me suis confiée à lui. Je lui ai raconté que cela n’allait pas si bien entre Eric et moi sans toutefois entrer dans les détails.

— Tu vois, je m’en doutais, a-t-il dit en me resservant un autre verre.

— Il ne faudra pas le dire à maman. Elle s’inquiéterait inutilement…

— Ne t’en fais pas, m’a-t-il répondu en posant sa main sur la mienne et en la serrant un peu.

Il semblait en pleine forme… Moi, je sentais que j’étais soûle. La tête me tournait. Je le lui ai dit.

— Il faut soigner le mal par le mal. On va commander un dessert et tu vas prendre un petit alcool avec le café. D’accord ?

J’en étais au point où l’on ne sait plus très bien ce que l’on doit faire. Je savais que je devais manger pour aller mieux. Il a commandé deux gâteaux chinois à la noix de coco, servis chauds, deux cafés et deux liqueurs chinoises dans des petits verres sifflants.

J’ai ri comme une enfant en buvant le mien et en entendant le sifflement que je provoquais. Tout le monde me regardait en souriant et je me suis sentie complètement à l’aise.

— Regarde au fond de mon verre…

Il m’a tendu son verre et j’ai regardé. Sous le fond bombé, il y avait une photo de fille nue. Une Chinoise aux seins gros comme les miens mais dont les aréoles étaient presque noires.

Je ne sais pas pourquoi, peut-être était-ce l’alcool, je me suis sentie moite entre les cuisses.

Au moment de se lever, j’ai senti mes jambes qui se dérobaient sous moi. Charles m’a prise par la taille, juste sous les seins, et m’a aidée à sortir du restaurant.

Il m’a raccompagnée à la maison ; à peine étions-nous entrés, j’ai senti un changement en lui.

Il ne me tenait plus par la taille mais carrément par les seins. La tête me tournait tellement que je ne pouvais même pas me dégager de lui.

— Calme-toi, a-t-il dit en me pelotant sans vergogne. Tu as un peu bu et tu vas t’allonger.

Il m’a entraînée dans la chambre et je me suis retrouvée allongée sur le lit. Quand j’ai compris qu’il me retirait ma robe, j’ai tenté de me débattre mais je n’avais plus de force. L’alcool et les médicaments pris le matin ne faisaient pas bon ménage.

Tout naturellement, sans se presser, il m’a déshabillée. Je gardais les yeux fermés, un peu honteuse, mais excitée aussi ; j’étais soûle, j’avais l’impression d’être allongée dans une barque en pleine mer.

J’ai senti qu’il me retirait ma culotte. Puis sa bouche s’est posée sur mon sein et il s’est mis à me sucer la pointe. J’ai ouvert les yeux et j’ai vu qu’il était entièrement nu, lui aussi.

Je n’avais plus la notion du temps, étourdie par l’alcool, et je pense qu’il s’était déshabillé avant de me retirer ma robe.

J’ai posé mes mains sur ses épaules. Il était très poilu sur tout le corps. J’ai eu envie qu’il me baise, brusquement, en sentant l’odeur âcre de sa sueur.

Il ne me touchait pas, suçait juste mes bouts de sein, penché sur moi, les mains à plat sur le lit, de chaque côté de mon corps nu.

— Tu es drôlement excitante… a-t-il dit en continuant à me lécher les bouts.

Puis sa tête est descendue le long de mon ventre, sa langue a couru sur ma peau, autour de mon nombril. Il a enfoui son visage entre mes cuisses. J’étais inondée. Je me suis rendu compte soudain que je n’étais pas lavée ce matin-là mais il semblait adorer mon odeur. Il me flairait en me léchant.

Sa langue passait et repassait à l’intérieur de ma fente. Il bavait beaucoup. Je sentais ma chatte se dilater, s’écarter sous la pression de sa langue. Il avait le nez collé contre mon pubis, respirait difficilement.

J’ai penché ma tête pour regarder sa bite. Elle était longue et grosse, gonflée et veineuse comme celle d’Eric. Elle sortait de ses poils pubiens, légèrement courbée. Ses poils, sur tout son corps, étaient comme les cheveux qu’il avait encore sur les tempes, poivre et sel. Ses couilles aussi en étaient recouvertes, mais étaient assez petites par rapport à sa bite qui était vraiment énorme. On aurait dit deux petites billes velues, collées l’une à l’autre, comme celles d’un chien.

Charles a relevé sa tête pour me regarder. Son nez, sa bouche étaient humides de bave et de mouille. Je me sentais toute tremblante. Ses mains sont venues se poser sur mes gros seins et il les a malaxés sans douceur.

— Tu ne t’es pas lavée… J’adore l’odeur de ton con…

En temps normal, je veux dire avec Eric, cette réflexion m’aurait gênée au maximum. Là, je trouvais excitant que rien ne le rebute.

Ses mains continuaient à tripoter les bouts de mes seins, il les pinçait et les triturait.

J’ai pensé à ma mère et je me suis sentie fautive. Puis j’ai pensé à Eric et à notre étrange mariage.

Nous n’étions pas mariés depuis un mois et voilà que je laissais un autre me lécher et me tripoter.

Charles avait envie de prendre son temps. Et moi j’avais envie qu’il ne se presse pas. Pour la première fois, on me baisait comme une femme le mérite. Charles avait lâché mes nichons et m’explorait la chatte. Il touchait mes grandes lèvres, les malaxait entre deux doigts comme on roule une cigarette. En même temps, il titillait mon anus. Il appuyait le bout d’un doigt sur mon trou mouillé par la bave et y enfonçait un ongle pour le ressortir aussitôt.

Il ne quittait pas des yeux ce qu’il faisait, la bite toujours gorgée de sang, les couilles remontées et serrées. J’aurais bien aimé le sucer, le toucher, lui mettre un doigt dans le cul comme il me faisait mais j’étais encore trop timide malgré mon ivresse. J’avais le courage de me laisser faire, c’était déjà une sacrée victoire sur moi-même.

Son doigt venait d’entrer en moi, facilement, lentement. J’étais si dilatée, si ouverte qu’il me semblait tout petit en moi. Je le sentais à peine. Il s’en est rendu compte et m’a introduit aussitôt un second doigt, puis un troisième. Là, je sentais quelque chose. Je donnais des petits coups de reins pour qu’il me fouille plus profond encore. Ses doigts remuaient en moi, touchaient mes parois vaginales. Je ne tenais plus. Il s’est redressé, m’a enjambée et, un genou de chaque côté de ma poitrine, a calé sa bite entre mes seins qu’il a pris entre ses mains. J’étais en nage, encore fiévreuse. Sa verge glissait toute seule, sur ma peau mouillée de sueur, arrivant à quelques centimètres de ma bouche. Il s’est branlé comme cela quelques minutes, faisant aller et venir sa bite entre mes deux gros globes de chair gonflés à craquer.

Puis, il s’est allongé entre mes cuisses et j’ai senti sa verge collée contre ma chatte. Il m’a embrassée, la langue tirée pour aller fouiller ma bouche le plus loin possible.

J’avais encore les bras en l’air et je me laissais faire, abandonnée. Il a mis une main entre mes cuisses et a guidé sa bite à l’entrée de ma chatte.

Il s’est cambré, a fermé les yeux et m’a enfilée d’un seul coup. Sa tige tenait beaucoup plus de place que ses trois doigts réunis. Il avait une queue si longue et si grosse qu’il ne pouvait pas me la rentrer entièrement dans le vagin. Au début, tout au moins, car après quelques va-et-vient, elle s’est fait sa place et s’est mise à glisser toute seule dans ma chatte ouverte et inondée.

Il n’osait pas donner de grands coups, me baisait avec trop de délicatesse. J’avais envie de sensations plus fortes mais n’osais pas le lui dire. Tout à coup, je n’ai plus eu de tabous, plus de pudeur. L’alcool aidant, j’ai glissé mes mains derrière lui, lui ai attrapé les fesses, et j’ai appuyé en cadence, assez fort, à tous les coups où son mouvement le poussait au fond de mon ventre. Je me suis entendue dire :

— Vas-y plus fort, mets-la-moi bien au fond…

A un moment, j’ai tourné la tête, rendue folle par l’orgasme qui approchait. Et j’ai failli m’évanouir.

Sur le seuil de la porte, se tenait Eric. Il était blême. J’ai crié. Le temps que je regarde Charles et que je retourne la tête, Eric avait disparu. Charles a tout de suite compris quand il a entendu comme moi la porte de l’entrée claquer. Il s’est levé et s’est retiré de moi. Debout devant moi, sa bite redevenue molle, il m’a regardée, hébété.

— Je ne savais pas… Je ne pouvais pas savoir que…

J’étais folle de rage. Contre moi-même, contre Charles, contre mon mari.

— Habille-toi et va-t’en.

— Il ne faut pas que ta mère le sache… Parle-lui… Explique…

Il avait perdu toute son assurance. Il n’était plus qu’un homme comme les autres.

Je me suis retournée et j’ai pleuré. Cette fois j’en étais sûre, mon mariage était définitivement à l’eau. Jamais je ne pourrais expliquer mon acte à Eric, lui dire que si j’avais couché avec mon beau-père c’est parce qu’il m’acceptait comme j’étais, que je me sentais délaissée. Et que j’avais bu.

J’ai entendu la porte claquer une seconde fois. Charles venait de partir à son tour…

Quand le téléphone sonna, ce soir-là, j’étais encore en train de pleurer, sur mon lit. C’était Eric.

— Tu vas bien, Fanny ?

Sa voix avait son ton habituel, alors que quelques heures auparavant, il m’avait trouvée allongée sur le lit conjugal avec le mari de ma mère. Je ne pouvais le croire… Quel jeu jouait-il ?

— Ce soir, j’avais invité Maurice à venir dîner, me déclara-t-il. Mon invitation date du mois dernier, et je ne m’en souvenais plus. Il est trop tard pour qu’on se décommande…

C’était donc ça !

— Je ferai tout ce que tu veux, Eric, lui ai-je dit. Je suis ta femme.

Je venais de comprendre la situation. Il avait invité Maurice avant notre lamentable nuit de noces et comme celui-ci était le supérieur de mon mari, je ne pouvais faire autrement que d’être à mon avantage. Eric ne pouvait pas revenir en arrière et apparemment, ce soir-là, il y avait une trêve et nous devions jouer la scène du couple uni.

Cet homme était un ami de longue date de mon mari. Il le connaissait depuis deux ans et c’était un peu grâce à lui que Eric avait ce poste à responsabilité dans son entreprise d’assurances.

Maurice était très influent, bien plus que Jean-Jacques, celui qui m’avait vue nue, sur mon lit, deux jours avant. Jean-Jacques n’était qu’un collègue de bureau, Maurice, lui, était très lié avec le P.-D.G. de la boîte.

— Il faut qu’il passe une bonne soirée, m’a dit Eric, après un court silence. Tu as entendu ?

— Oui, Eric. J’ai compris.

— A ce soir, nous arriverons vers vingt heures. Tu as deux heures devant toi.

Je me suis habillée en vitesse et je suis partie faire quelques courses dans Courbevoie. Je me suis dépêchée et quand je revins dans l’appartement, le téléphone sonnait.

Cette fois, c’était ma mère. Au ton de sa voix, j’ai tout de suite compris que Charles n’avait rien laissé filtrer de ce que nous avions fait l’après-midi. Tout semblait aller pour le mieux.

J’ai passé une demi-heure à tout retourner dans notre armoire pour trouver quelque chose à me mettre pour notre soirée.

J’étais décidée à faire honneur à Eric, à faire tout ce qu’il voudrait. Maurice, je le connaissais pour être allée une fois avec lui, sa femme et Eric dans une boîte, le Métropolis, près de l’aéroport d’Orly. Il devait venir seul, ce soir, je ne savais pas pourquoi et cela m’embêtait un peu. Nicole, son épouse, était une fille charmante. Elle n’arrêtait pas de faire des blagues et avec elle, j’aurais été plus à l’aise pour cette soirée. Elle était petite et blonde comme moi, tout le contraire de son mari qui était grand, un peu gros et très brun. Il avait les cheveux courts et le nez de travers. Eric m’avait expliqué qu’il avait fait de la boxe dans sa jeunesse et qu’il avait eu le nez cassé.

Maurice était un homme très taciturne, tout au moins en ma compagnie. C’était la première fois que je le recevais chez moi. J’étais prête, le rôti au four, quand ils ont sonné à la porte.

Je suis allée ouvrir, toute pimpante, et je me suis retrouvée devant eux.

Eric m’a embrassée sur la joue, Maurice aussi. Il avait apporté des fleurs. Pendant que je les mettais dans un vase, Eric a servi l’apéritif. Le repas était prêt mais c’était un rôti de cheval et il pouvait attendre un peu. Je suis revenue de la cuisine et j’ai pris place sur le fauteuil près de celui de mon mari, face à notre invité.

Ils en étaient déjà à leur deuxième bourbon. Moi, je n’avais pas encore trempé mes lèvres dans mon verre. Eric m’en avait servi un petit avec beaucoup de glace.

Le goût de l’alcool m’a remis en mémoire les caresses de Charles et j’ai croisé nerveusement les jambes. C’est alors que j’ai surpris le regard de Maurice sur elles. Il essayait de lorgner sous ma jupe. Cela m’a donné un petit choc. Sa femme était à l’hôpital depuis plusieurs jours pour une opération de la vésicule. Il devait commencer à être en manque. Une vague appréhension s’est glissée en moi quand j’ai vu qu’Eric nous observait tous les deux. Nerveuse, j’ai proposé que nous passions à table.

J’étais dans la cuisine pour chercher l’entrée quand Eric m’a rejointe.

— Ça va ? m’a-t-il demandé en m’enlaçant.

Un peu surprise, je lui ai rendu son baiser. Je ne pouvais m’empêcher de penser à Charles… Tout en m’embrassant, il a posé sa main sur mon sein, le palpant au travers du tissu. Je sentais contre mon ventre son sexe raidi dans son pantalon. Pourquoi était-il si excité ?

— Tu n’as pas de soutien-gorge ?

Tout en disant cela, il me pinçait le bout des seins. Puis sa main a glissé sous l’étoffe et il a touché ma peau nue.

— Tu le vois bien, lui ai-je répondu, en lui rendant ses baisers.

— Maurice va aimer ça…

Un frisson glacé m’a léché le dos. Je l’ai repoussé.

— Que veux-tu dire ?

Il m’a souri froidement.

— Tu vas venir le servir, et chaque fois, tu retireras un vêtement. Pour chaque plat. Si je compte bien, avec l’entrée, la viande, les légumes, le fromage et le dessert, tu seras à poil à la fin du repas.

— Tu es fou, Eric ! J’espère que tu plaisantes…

Les larmes me venaient aux yeux. J’avais déjà compris ce qu’il attendait de moi. Il voulait me punir à sa façon.

— Si tu ne le fais pas, m’a-t-il dit d’une voix suave, je téléphone à ta mère. Tu sais ce que j’ai à lui raconter ?

Sans attendre ma réponse, il est parti rejoindre son copain.

Un peu plus tard, j’ai pris le plat avec l’entrée et suis rentrée dans la pièce et ils m’attendaient tous les deux, assis à leur place devant leur assiette. Eric avait le visage crispé mais souriait quand même. Maurice semblait bizarrement excité. Des tics secouaient sa bouche.

J’ai posé le plat sur la table, en regardant Eric bien en face et je me suis assise. Je ne voulais pas céder à son chantage. Eric a soupiré et a demandé à Maurice :

— Passe-moi le téléphone, Maurice, tu seras gentil.

Mon sang se glaçait. L’autre con lui a tendu le téléphone qu’il avait près de lui.

Eric a composé le numéro de ma mère. Il ne me quittait pas des yeux.

— Mireille ? C’est Eric. Je vous téléphone, car j’ai une petite chose à vous dire…

Il ne bluffait pas. J’ai commencé à pleurer et je me suis levée. J’ai défait l’un après l’autre les boutons de mon chemisier, ceux des manches, et je l’ai retiré.

— Non, rien de grave, a dit Eric à ma mère en souriant et en regardant mes seins nus. Je devais passer pour votre contrat demain à dix-huit heures ? Je serai un peu en retard… Voilà… Oui, oui, elle va bien… Elle est dans une forme éblouissante. Au revoir.

Il a posé le téléphone près de lui et s’est mis à manger.

— Assieds-toi, tu ne vas pas manger debout.

Je n’en croyais pas mes oreilles. Je me suis assise. Maurice, un peu pâle, dévorait mes seins du regard.

— Mange, m’a ordonné Eric. Ça va être froid.

J’ai essuyé une larme. Il me tenait. Il savait maintenant que j’accepterais tous ses caprices et qu’il pouvait en profiter. Comment pouvais-je sortir de ce piège ? Bien sûr que je ne voulais pas que ma mère sache pour Charles. C’était hors de question. Cela lui aurait brisé le cœur…

J’étais coincée. Maurice avait déjà terminé son entrée. Il mangeait bien vite ce soir-là.

— Si tu allais chercher la viande ? Maurice a faim.

Je l’ai toisé du regard, méprisante. Je le haïssais.

Je me suis levée et suis revenue de la cuisine avec le plat que j’ai posé sur la table. J’ai attendu un moment, debout. Il a posé la main sur le téléphone. Alors, j’ai dégrafé ma jupe et je l’ai fait glisser le long de mes cuisses. J’ai levé une jambe pour l’ôter entièrement et je l’ai jetée sur le fauteuil.

J’étais en culotte, accablée de honte et de colère. Maurice scrutait sans se cacher les poils qui dépassaient de l’étoffe noire entre mes cuisses. Mes fesses étaient à moitié découvertes par le style brésilien de la culotte.

— Retourne-toi, Maurice veut voir l’autre côté.

Je me suis retournée et j’ai montré mes fesses à Maurice. Je les sentais trembler chaque fois que je reprenais ma respiration. Il pouvait les voir presque entièrement. Le tissu de la culotte me rentrait dans la raie du cul.

— Assieds-toi et mange, m’a ordonné Eric.

Maurice était rouge. Il a dévoré sa viande en quelques secondes. Mes seins se balançaient sous mon menton chaque fois que je coupais ma tranche de rôti. Je ne pouvais rien avaler mais je me forçais.

Sur un signe d’Eric, je me suis levée et je suis allée chercher le plat de haricots verts. Je l’ai posé sur la table.

— On continue ? me suis-je entendue dire.

— Bien sûr.

Il y avait dans la pièce un silence de mort. Maurice ne bougeait pas. Il attendait.

J’ai pris ma respiration et j’ai baissé ma culotte. Ma toison était à l’air, j’étais entièrement nue devant l’ami de mon mari. J’avais honte. J’ai vu ses yeux fouiller les poils de mon pubis. J’ai serré les cuisses. Maurice s’est tourné vers mon mari, comme pour le prendre à témoin de ma mauvaise volonté.

— Montre-lui ta chatte, m’a aussitôt ordonné Eric.

Comme je restais immobile, il s’est emporté :

— MONTRE-LUI ! a-t-il crié en tapant du poing sur la table.

Alors, j’ai écarté les cuisses et j’ai tiré sur mes poils pour tendre ma chair. Je me suis même cambrée légèrement pour mieux exhiber mes grandes lèvres qui s’ouvraient. Dès que les yeux de Maurice ont plongé en moi, je me suis surprise à mouiller et j’ai senti mon clitoris qui durcissait. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait.

— Retourne-toi et montre-lui ton cul.

J’ai obéi et j’ai même posé mes mains sur mes fesses pour les écarter. Mon anus était à l’air. J’ai senti mon vagin se dilater, et la mouille qui suintait.

J’ai entendu la voix de mon mari.

— J’ai dit à Maurice que j’avais épousé une vraie salope. Il peut vérifier que c’est vrai. Mais il aurait encore besoin d’une petite preuve supplémentaire. Retourne-toi.

J’ai obéi. Maurice avait ouvert sa braguette et avait sorti son sexe. Il bandait. Sa bite était grande et grosse.

Pourquoi le cacher ? Cette bite tendue m’excitait. J’avais honte mais en même temps, je n’avais pas envie que cela s’arrête là.

Eric a poussé tous les plats au bout de la table.

— Monte sur la table et mets-toi à genoux.

— Tu sais ce que tu fais, Eric ?

— Fais ce que je te demande.

Je suis montée sur la table et me suis mise comme il le désirait. Mes fesses en l’air, ma chatte écartée.

— Tu vois, elle mouille. Je te l’avais dit.

— J’ai envie de la baiser, a dit Maurice en se levant.

Il est passé derrière moi. J’ai senti un souffle chaud sur mes poils. Je pleurais. La langue de Maurice a commencé à me lécher. Il bavait et son nez passait sur mon anus chaque fois qu’il donnait un coup de langue. J’aurais voulu mourir sur cette table, mais pourtant j’étais excitée. La langue me titillait l’entrée de la chatte, me pénétrait et me léchait l’intérieur, près du trou.

J’ai bougé car les miettes de pain me faisaient mal aux genoux. Maurice suçait mon anus, je sentais mes poils collés sur ma chair par sa bave. Il me caressait les fesses, les tenant à pleines mains. Puis, tout en léchant de nouveau mon sexe, il a glissé ses bras sous moi pour me toucher les seins.

Il semblait de plus en plus excité, respirait de plus en plus fort contre ma chatte, sa salive mêlée à ma mouille coulait le long de mes cuisses. Tout à coup, il m’a prise par la taille, me forçant à me mettre à plat ventre sur la table, les jambes tendues, les pieds sur le sol. Il m’a écarté les cuisses et m’a enfoncé sa bite dans le vagin. J’ai crié sous la violence de l’introduction. Maurice allait et venait en moi, en donnant de grands coups de reins. J’ai senti le plaisir monter dans mon ventre. Ses couilles me cognaient à chaque coup. J’ai tourné la tête pour regarder Eric. Il buvait un bourbon et fumait une cigarette. Son visage était décomposé.

— Dis-lui d’arrêter, lui ai-je dit en pleurant de nouveau. Viens à sa place… C’est toi que je veux…

Il n’a pas réagi. Ses yeux semblaient morts. L’autre s’agitait toujours en moi. Il me tenait par les fesses et regardait sa bite entrer et sortir de mon vagin. Il a posé un doigt sur mon anus et l’a enfoncé dans mon cul. Il a commencé à gémir. De son pénis, au fond de moi, son sperme sortait. J’allais jouir. Sans regarder Eric qui semblait inconscient, j’ai glissé ma main sous mon ventre, et j’ai touché les couilles de Maurice. Elles étaient dures et gonflées. Aussitôt, j’ai eu un orgasme très violent et j’ai crié très fort, malgré moi. Maurice s’est retiré aussitôt et il est allé dans la salle de bains.

Je n’avais plus de jambes. Accablée de dégoût, je me suis approchée d’Eric.

Il ne soutenait pas mon regard. Je me suis assise devant lui. Le sperme de Maurice coulait de ma fente et inondait la moquette. J’ai posé ma main sur son genou.

— Je ne veux plus faire cela… Pourquoi m’as-tu forcée ?

J’ai éclaté en sanglots. J’avais trop honte.

— Tu as joui, non ?

Il était inutile de lui mentir.

— Je ne voulais pas !

— Tu as joui. Tu n’es qu’une salope. Tu viens de le prouver.

— Mais tu voulais téléphoner à ma mère…

— Tu as joui, a répété Eric. Personne ne t’a forcée à jouir.

Maurice est sorti de la salle de bains en sifflotant. Il avait rangé sa queue et allumait une cigarette.

— J’ai passé une délicieuse soirée, m’a-t-il déclaré, un peu gêné. Mais je préférerais que vous n’en parliez pas à ma femme… Elle est assez vieux jeu.

Après quoi, ils sont sortis tous les deux.

J’ai passé une grande partie de la nuit à attendre le retour d’Eric.

Quand je me suis enfin endormie à l’aube, avec l’aide d’un somnifère, il n’était toujours pas revenu.

5

Pendant deux jours, Eric n’est pas rentré. Quand je téléphonais à son bureau, on me répondait que l’on ne pouvait pas me le passer. Il était soit en réunion, soit avec un gros client. J’avais envie de me poster à la sortie de son travail mais l’idée de tomber nez à nez avec Maurice m’en dissuadait.

La journée, j’allais au magasin, mais sans entrain. J’étais démoralisée. Je ne pensais qu’à la soirée où Eric m’avait forcée à avoir des rapports avec son collègue. Pour couronner le tout, j’étais dans le collimateur du patron, Lucien T., qui avait la réputation d’abuser du droit de cuissage. Il me regardait souvent avec un drôle d’air.

Ce soir-là, j’étais très nerveuse et afin de pouvoir dormir, j’ai pris un valium. Je me suis endormie vers dix heures du soir, très vite…

Au milieu de la nuit, j’ai été réveillée par une sensation de plaisir. Une langue s’agitait doucement dans mon sexe. Sur le moment, j’ai pensé que c’était Eric. Je sentais en effet l’odeur familière de son eau de toilette. Sa silhouette était accroupie entre mes cuisses et il me léchait la chatte sans retenue. Il avait relevé ma chemise de nuit au-dessus de mes seins et me pinçait les mamelons tout en me suçant. C’était délicieux. Je n’osais pas bouger de peur qu’il s’arrête.

J’étais trempée, mon trou était dilaté et sa langue s’y glissait pour l’ouvrir encore plus. J’ai écarté mes cuisses le plus possible. Il a glissé ses mains sous mes fesses pour les surélever et me lécher l’anus. Il faisait cela très bien. J’ai tendu mes mains pour lui caresser les cheveux, pour le guider lentement afin que sa langue aille exactement où je le désirais. Sur mon clitoris dressé à l’extrême.

J’ai hurlé et je me suis précipitée sur l’olive de la lampe de chevet. Eric avait les cheveux très courts et très fins, je venais de passer ma main sur un crâne aux cheveux drus et bouclés. La lumière a inondé la chambre. Eric était assis près du lit ; il semblait ivre. Entre les cuisses, j’avais un type en costume trois-pièces, petit et trapu. Son visage était mouillé par mes sécrétions et il me regardait en souriant, visiblement éméché lui aussi.

— Qui c’est ? ai-je hurlé en le regardant. QUI C’EST, ERIC ?

— C’est Jean-Jacques. Un copain de bureau…

C’était celui qui m’avait vue l’autre nuit.

— Mais tu es fou ?

J’ai donné un violent coup de pied dans le bras du type qui s’est reculé, et j’ai descendu ma chemise de nuit pour cacher ma nudité.

— Dis-lui de partir, Eric.

— Il restera. De quoi te plains-tu ? Il ne suce pas bien ? Pourtant, je t’ai entendue roucouler…

— Ecoute, Eric, si tu es venu pour me faire faire cela, c’était inutile… Dis à ton ami de se barrer ou je ne sais pas ce que je vais faire…

— Tu ne feras rien du tout, a dit Eric. Tu feras ce que je te dirai de faire. Et pour commencer, retire ta chemise… Si tu ne veux pas que je téléphone à ta mère…

J’étais hors de moi, il recommençait le même chantage qu’avec Maurice. Et il avait un tel sang-froid que j’en perdais tous mes moyens.

— Alors ? Tu la retires, cette chemise ?

J’étais piégée une nouvelle fois. J’ai essuyé mes larmes et j’ai retiré la chemise que j’ai tendue à Eric. J’étais entièrement nue devant les deux hommes. Jean-Jacques s’est rapproché pour mieux voir mon corps. J’ai mis une main sur mes poils et replié un bras devant mes seins. En mettant mes doigts sur ma chatte pour la cacher, j’ai ressenti quelque chose de bizarre ; comme avec Maurice, j’étais excitée dans la honte. C’était plus fort que moi, comme s’il y avait deux personnes en moi. Sous mon bras, les pointes de mes seins se dressaient. Je ne savais plus ce que je voulais.

Eric a pris la chemise de nuit et l’a roulée pour m’en faire un bandeau. Il me l’a nouée autour de la tête, à hauteur des yeux. Je me suis laissé faire ; je ne voyais plus rien mais j’entendais.

— Un de nous deux va te baiser, salope. Quand ce sera terminé, tu nous diras qui tu as reconnu. Mets-toi sur le ventre. Ouvre bien le cul…

Eric parlait d’une voix sèche. J’avais peur. Je me suis retournée et me suis mise sur le ventre.

— Pas comme ça, connasse ! Lève tes bras et écarte les jambes. Mets-toi à genoux.

J’ai obéi. J’ai senti mon vagin s’ouvrir quand j’ai écarté les cuisses. Il était encore humide de la bave de Jean-Jacques.

— On va tirer au sort. Tu as une pièce, Jean-Jacques ?

— Oui, a répondu l’ami.

Eric jouait très bien la comédie.

J’ai entendu la pièce taper dans la main de mon mari.

— Impeccable, a-t-il dit.

Mon cœur s’est mis à cogner très fort. Cela voulait-il dire qu’il avait gagné et que c’était lui qui allait me pénétrer ? Malgré moi, la situation m’excitait prodigieusement. Je sentais ma chatte toute mouillée. Quelqu’un est monté sur le lit, derrière moi, et j’ai senti des doigts m’écarter les fesses. L’un d’eux me toucha l’anus. Un frisson de plaisir me traversa. La situation m’excitait de plus en plus. Je ne cherchais même pas à savoir qui allait me baiser. J’avais envie qu’on me prenne… n’importe qui.

Le doigt est venu sur mes grandes lèvres pour les palper, tirer dessus, les écarter. Je sursautais à chaque pincement. J’ai entendu une fermeture Eclair se baisser et j’ai tout de suite senti contre mes cuisses celles de l’un des deux hommes. Une bite, aussi, qui se collait contre ma vulve, glissait entre ses lèvres mouillées. Deux mains m’ont empoignée par les hanches. Je ne devinais toujours pas. Si c’était Jean-Jacques, tant pis.

La bite a trouvé toute seule le chemin de mon vagin. Elle est entrée en moi, entièrement, d’un coup. J’étais dilatée et rien ne me semblait plus ressembler à la verge de Eric que celle qui me fouillait le ventre. Et s’ils avaient la même ? Je veux dire de la même grosseur et de taille identique. Celle-ci était grosse et grande comme celle de mon mari. Les poils pubiens collés contre mes fesses et que je sentais quand l’homme me pénétrait jusqu’au bout ne me donnaient aucune indication.

J’avais envie de retirer mon bandeau, pour être fixée une fois pour toutes, mais quelque chose m’en empêchait. J’ai préféré jouir de la situation jusqu’au bout. J’ai passé ma main entre mes cuisses pour me titiller le clitoris et rendre l’orgasme plus violent.

L’homme qui me baisait éjacula en moi sans crier.

Je crois que nous avons joui en même temps. L’homme se retira tout de suite et se leva. Je suis tombée sur le ventre, épuisée, et j’ai ôté l’étoffe qui me bandait les yeux. La lumière de la lampe de chevet m’a éblouie. J’ai regardé les deux hommes, debout près du lit. Ils étaient habillés tous les deux.

Jean-Jacques était rouge comme une pivoine. Eric était très pâle.

— Qui était derrière moi ? ai-je soufflé en regardant Eric.

— Tu n’as pas deviné ?

Il avait encore ce ton sec, méchant.

— Non… Je n’ai pas touché la personne qui était là… C’était toi ? Dis-le-moi…

— Qu’est-ce que ça peut faire. Tu as pris ton pied, c’est l’essentiel. Toutes les bites se valent pour toi…

— C’était toi ?

— Devine. Allez, Jean-Jacques, on se barre.

— C’était vous ? ai-je demandé cette fois à Jean-Jacques.

— Je…

— Il n’a rien à te dire.

Eric a pris son collègue par le bras et l’a entraîné vers la porte d’entrée.

— Si on allait voir les putes, pour changer ? Rue Blondel, il y a une Noire superbe… une suceuse de première… Elle accepte qu’on la baise à deux…

La porte a claqué et je me suis retrouvée seule une fois de plus. Eric n’est pas rentré cette nuit-là non plus…

6

Le lendemain, j’ai mis quelques affaires dans un sac et je suis partie au boulot avec. J’avais décidé d’aller chez ma mère. Il fallait que je parle à quelqu’un. De tout ce qui m’arrivait, sauf de Charles, bien entendu. J’allais le revoir et cela me fit un pincement au cœur. Etait-ce d’appréhension ou de plaisir ? Je n’arrivais plus bien à analyser ce qui se passait dans ma tête.

Je suis arrivée chez elle en début de soirée. Elle habitait avec Charles à Juvisy, dans la rue devenue piétonnière et qui porte le nom de « Grande-Rue ». J’y ai vécu toute mon enfance et mon adolescence. J’avais hâte de m’y retrouver.

Je n’ai pas pu m’empêcher d’éclater en sanglots quand elle m’a ouvert la porte. Derrière elle, Charles est arrivé et m’a embrassée, tout rouge d’émotion. Maman et moi sommes allées dans ma chambre qui était restée intacte, comme si je l’avais quittée la veille. J’ai eu encore plus le cafard en revoyant mes affaires, mes peluches, ma chaîne stéréo (à la maison, nous avions celle d’Eric), mon lit, mes posters.

— Explique-moi et arrête de pleurer. Qu’est-ce qui ne va pas ? C’est Eric ? Qu’est-ce qu’il t’a fait ?

— Eric est persuadé que je n’étais pas vierge le soir de nos noces.

— Comment cela ?

— Je n’ai pas saigné…

— Et alors ? Moi non plus, je n’ai pas saigné avec ton père… il y a beaucoup de femmes qui ne saignent pas…

— Lui voulait que je saigne.

— Quel imbécile ! Je vais lui téléphoner pour…

—  Oh non ! De toutes les façons, il s’en fiche… Il y a pire…

— Quoi ?

Mais je n’ai pas eu le courage de lui dire qu’il m’offrait à ses amis. J’ai continué à pleurer sur moi-même en refusant d’en révéler plus malgré son insistance. Elle m’a demandé s’il me trompait et là aussi je n’ai pas pu répondre. Je ne le savais pas.

Nous avons dîné en silence. Charles, d’habitude si loquace, n’a pas dit un mot. Ma mère essayait de me faire rire, de me faire oublier mes problèmes. Elle a même sorti la bouteille de cognac que mon oncle Fernand nous ramène chaque année de sa campagne et nous en avons bu quelques petits verres. Si bien qu’en fin de soirée, j’étais un peu « partie ». Ce n’en était que mieux. Je ne pensais plus à mes problèmes. Je savourais ma soirée chez ma mère, comme si j’y vivais encore. Vers onze heures, j’ai décidé d’aller me coucher. Charles, qui avait repris du poil de la bête, m’offrit un dernier cognac. J’ai repensé à son corps sur le mien et je me suis dégoûtée. Comment avais-je pu me laisser baiser par le mari de maman ? Il m’a fait une bise avant que j’aille dans ma chambre, accompagnée de ma mère.

Nous avons parlé de choses et d’autres, elle a insisté pour téléphoner à Eric afin d’arranger les choses mais je l’en ai dissuadée. Enfin elle m’a laissée seule. Je me suis déshabillée et j’ai ouvert mon armoire. Mes affaires y étaient encore, tout au moins celles que j’avais laissées. J’ai pris une chemise de nuit et l’ai mise. La tête me tournait un peu. Pourtant, j’ai pris un valium, me disant que, mélangé avec ce que j’avais bu, je passerais d’office une bonne nuit. Je me suis endormie en quelques minutes. Mon sommeil était agité, j’étais barbouillée.

En pleine nuit, j’ai entendu un bruit et cela m’a réveillée. Je connaissais bien ce grincement, c’était celui de la porte de ma chambre. Quelqu’un venait me voir ; tout d’abord, j’ai pensé que c’était maman, mais ce n’était pas elle. C’était Charles. Il ne m’a pas laissé le temps d’allumer. Il était déjà sur moi. J’ai essayé de me débattre, mais il était plus fort que moi.

— Tais-toi, tu vas réveiller ta mère…

Ses mains palpaient déjà mon corps, en prenaient possession. Il avait retiré le drap et passé la main sous ma chemise de nuit pour me toucher la chatte, me forçant sous son poids à écarter les cuisses. Je ne pouvais pas crier, de peur de réveiller ma mère.

La pièce était seulement éclairée par la lumière des néons de la rue et je distinguais son visage déformé par le désir. Un visage vert comme l’enseigne lumineuse de la boutique qui était située en face de chez ma mère.

— Arrête, Charles, ai-je chuchoté les larmes aux yeux. C’est mal…

— Je m’en fous… J’en ai trop envie… et toi aussi, petite salope…

Il était sûr de lui comme Eric l’était dans un autre registre. Il savait que je ne crierais pas. Sa main devenait plus insistante. Il était ivre de désir et à mon corps défendant, je sentais le mien monter sous ses caresses brutales. Il était en pyjama, juste le bas, et je sentais sur ma cuisse le bout de son gland qui en dépassait. Sa queue était chaude et lisse. Mon ventre commençait à être secoué de spasmes, mes seins gonflaient et devenaient durs. Ma langue répondait à la sienne. Je ne me battais plus, j’avais cédé. Nous faisions l’amour sans bruit, retenant nos souffles, nos soupirs.

Tout en me baisant, il m’a relevé les bras et m’a ôté ma chemise de nuit. Nos odeurs se mélangeaient. Il est revenu entre mes cuisses et a penché la tête pour me lécher à grands coups de langue. Il mordait mes grandes lèvres, carrément. Je n’en éprouvais que plus de plaisir. C’était brutal et j’avais envie que cela le soit encore plus. Je voulais qu’il me fasse mal.

Il s’est redressé et a baissé sa culotte de pyjama. Je voyais dans la pénombre sa queue dressée, grosse et cylindrique. Il a glissé ses mains sous mon cul et m’a soulevée, les jambes en l’air, en me forçant à écarter les fesses. Il s’est rapproché de mon entrecuisse et sa bite est venue appuyer sur mon anus. J’avais le cul trempé du jus qui avait coulé de ma chatte. Sans précautions, comme s’il avait deviné que je voulais faire l’amour de la façon la plus bestiale, il m’a enculée. Sous la force de cette pénétration, mes genoux sont venus cogner ma figure. Il me tenait toujours les fesses et me défonçait le cul par ses coups de reins de plus en plus violents. Sur le moment, j’ai eu horriblement mal. Sa bite me brûlait. Très vite, nous avons eu un orgasme simultané. J’ai senti mon ventre pris de vagues de contractions, mon anus se resserrant sur son membre. Il a éjaculé au fond de mon cul, en grognant d’une voix sourde.

J’ai senti que j’allais hurler et je l’ai repoussé pour qu’il se retire. Il a compris et est resté encore, me collant sa main sur la bouche pour atténuer les gémissements qui s’en échappaient. Je me tenais les seins à pleines mains, ne supportant plus qu’ils bougent. Il s’est retiré enfin de mon cul et s’est relevé. Il a remis sa verge dans son pantalon de pyjama après l’avoir essuyée avec ma robe de chambre.

— Tu l’emmèneras en partant pour la laver, m’a-t-il soufflé à l’oreille avant de partir comme il était venu. Je crois qu’il y a un peu de merde…

J’étais encore secouée de tremblements et mon corps me semblait à vif, dix minutes après qu’il fut parti. J’ai réalisé ce que je venais de faire quand je me suis calmée et que les sensations s’estompaient. Je me haïssais, je me dégoûtais, je ne me comprenais plus. Je me suis levée et j’ai regardé sur mes draps après avoir allumé la lumière. J’avais senti le sperme qui sortait de mes fesses et coulait sur le lit. Je suis allée aux toilettes et je me suis assise sur la cuvette. J’ai forcé un peu et j’ai pissé son jus par le cul. J’ai ensuite mouillé un gant et je suis revenue dans ma chambre pour nettoyer les taches jaunâtres et gluantes du mieux que je le pouvais.

Tout en faisant cela, je me suis juré que dès le matin, je partirai de cette maison.

7

Je souhaitais retrouver Eric pour m’expliquer avec lui mais dès mon arrivée à notre appartement, j’ai bien dû constater qu’il n’était toujours pas rentré. J’étais partie assez tôt de chez ma mère pour repasser vérifier. C’était inutile. J’ai pris une douche et quand je suis passée devant le miroir de la salle de bains, j’ai eu envie de lancer ma brosse à cheveux sur le visage qu’il me renvoyait. Je me détestais.

Je suis partie au travail et cela m’a fait du bien de me changer les idées. J’avais trouvé ce job dans ce magasin de disques par les petites annonces. Ils cherchaient une vendeuse spécialisée dans la musique de film. J’ai eu la place tout de suite. Je crois que j’avais tapé dans l’œil du patron mais, surtout, c’est un domaine que je connais particulièrement bien et mon rayon était celui qui marchait le mieux.

Mon patron était content de moi et m’avait convoquée ce matin-là. J’avoue que je n’étais pas en forme pour parler boulot.

— Je vous ai fait venir pour vous féliciter, m’a-t-il déclaré. Votre rayon marche très bien. Vous êtes une excellente vendeuse.

Lucien T. était un bon patron, mais un peu trop porté sur le sexe. J’étais la seule à ne pas y être passée. Presque la seule car je ne parle pas de Mlle W., la chef du rayon Jazz et Country, qui était d’une laideur épouvantable. Lucien T. parlait avec une voix très charmeuse, était sûr qu’il allait me faire écarter les cuisses un jour ou l’autre et s’amusait presque de voir que je ne voulais pas. Dans sa petite tête, il était persuadé que je lui résistais. Je ne résistais pas, je le trouvais laid et grossier. Il était gros, transpirait tout le temps, vous regardait avec ses petits yeux porcins très clairs. Trois cheveux se battaient sur son crâne et il avait un très gros nez. Vraiment, il n’était pas mon type. Par ailleurs, il était très direct. Trop.

— Alors, ma petite, quand vous déciderez-vous à vous asseoir là, me dit-il sans se démonter et en tapant sur son pantalon entre les jambes.

Il me gênait vraiment. Je ne voulais pas trop le rembarrer car je tenais à ma place.

— Je ne suis pas prête pour cela… Pas encore, monsieur…

— Allons, ma petite, appelez-moi Lucien.

On se serait cru dans un mauvais film d’espionnage.

— Je ne me sens pas prête, Lucien.

J’essayais de jouer le jeu, l’allumeuse qui a ses vapeurs.

— Il faudrait alors penser à me donner une petite compensation pour me faire patienter.

— C’est-à-dire ?

Je me disais « ça y est », il veut une pipe, ou un truc comme ça.

— Vous pourriez me montrer un peu cette splendide poitrine que vous cachez sous ce tee-shirt rose.

Il avait grimacé en disant cela. J’ai bien compris que si je ne cédais pas, je pouvais pointer à l’A.N.P.E. Il fallait que je tienne le plus longtemps possible. Il avait soixante-quatre ans et il devait prendre sa retraite bientôt. Je ne risquais pas ce genre de problèmes avec le futur patron, il était homo et s’intéressait plus aux vendeurs qu’aux filles. Il fallait tenir encore six mois. Il était hors de question que je me laisse tripoter par ce vieux salaud. Mais lui montrer mes seins…

— Si vous voulez. Ça, je veux bien pour l’instant. Pas plus, hein ?

Après tout, à la plage on les montre à tout le monde.

— Votre chatte, aussi ?

— Quoi ?

J’ai failli crier mon dégoût, mais je me suis vite calmée. Je venais de penser à Eric… Après tout, il ne se gênait pas pour me faire baiser par ses copains. Je pouvais bien montrer mon cul à mon patron. C’était presque une manière de me venger…

— Si vous voulez. Il faut fermer la porte, alors… Je ne veux pas que quelqu’un rentre à ce moment-là.

— Rien de plus facile.

Il s’est levé, rouge vif, et est allé faire tourner deux fois la clef dans la serrure de la porte. Il est revenu s’asseoir derrière son bureau et a croisé ses bras sur son gros ventre.

— Quand vous voulez, Fanny.

Je me suis levée et j’ai attrapé mon tee-shirt sur les côtés. La situation commençait à m’exciter. En fait, je ne crois pas qu’il m’aurait virée si j’avais refusé. Il m’aurait changée de rayon, m’aurait mise aux variétés TOP 50 pour me punir et me faire changer d’avis. Seulement voilà, je ne voulais pas quitter mes bandes originales.

J’ai donc relevé mon tee-shirt. Les bras levés, les seins à l’air, je l’ai regardé.

Je voyais bien qu’il se touchait à travers le tissu de son pantalon, mais je n’aurais jamais cru qu’il allait sortir sa bite de sa braguette.

Il l’a fait, assez gêné, mais très excité.

— Cela ne vous dérange pas si je me branle un peu pendant que vous me montrez tout cela ?

— Non…

Eric m’avait déjà offert le même spectacle plusieurs fois. Il s’est mis à faire coulisser la peau de son prépuce sur le bout de son gland. Et en le voyant faire, je me suis sentie toute moite entre les cuisses. Ma culotte était trempée. Je passais à l’acte II. Il avait du mal à contenir sa respiration. Il allait de plus en plus vite. Il avait soulevé sa chemise jusqu’aux seins pour une éventuelle éjaculation. Je n’étais sûrement pas la première à faire ce genre de truc dans son bureau.

J’ai ôté mon tee-shirt et je l’ai posé sur mon siège. J’ai attrapé les pans de ma jupe gitane et j’ai noué les deux morceaux d’étoffe autour de ma taille. Puis j’ai glissé un doigt de chaque côté de l’élastique de ma culotte et je l’ai fait descendre. Il devenait de plus en plus rouge. Il a baissé son pantalon sur ses cuisses et tiré sur son slip pour mettre ses couilles à l’air. Elles étaient bien pleines et très poilues.

Il tapait dessus avec sa main chaque fois qu’il revenait à la base de son gland. Flap, flap, flap.

Mon pubis était à l’air, ma culotte baissée jusqu’à mes genoux. Il fixait ma touffe blonde.

— Viens près de moi, Fanny.

— Mais vous aviez dit que vous regarderiez, c’est tout.

— Je ne te toucherai pas. Viens.

Je me suis approchée de lui.

J’avais le nombril à la hauteur de son visage. Plus près de lui, je voyais mieux sa bite. Il avait une petite goutte au bout du gland.

— Retourne-toi et écarte tes fesses.

J’ai obéi. J’ai pris mes fesses à pleines mains et je les ai séparées par une pression lente. Il n’y avait pas de courant d’air dans la pièce et pourtant, je sentais comme une brise sur mon anus.

J’ai retourné la tête par-dessus mon épaule. Il avait son nez entre mes fesses. C’était sa respiration que je sentais. Il humait l’odeur de mon cul, en se branlant de plus belle. Sa bite était violacée. Il tirait dessus très fort.

— Il sent bon, ton cul… Il sent le cul…

J’avais honte. Je m’étais lavée le matin, mais j’avais beaucoup transpiré dans la matinée et je ne devais pas sentir très bon.

J’ai tiré un peu plus sur ma chair pour tendre la peau autour de mon anus. Je me contractais pour qu’il s’ouvre un peu.

A cet instant précis, j’ai eu envie qu’il me lèche.

J’ai failli le lui demander mais je me suis abstenue. Il commençait à grogner.

— Retourne-toi, j’aime que l’on me regarde quand je jouis… Vite…

J’ai obéi une nouvelle fois. Il a regardé ma chatte et j’ai tiré sur mes poils pour qu’il la voie. Il s’est penché pour la sentir aussi, respirant mon odeur intime. Il a donné de grands coups de genoux pour que son pantalon tombe à ses pieds et qu’il puisse écarter les cuisses. De sa main libre, il a baissé son slip au maximum. Tout en se masturbant, il a glissé une main sous ses fesses. Je sentais son souffle sur ma vulve.

— Tu sens un peu la pisse… J’aime ça…

J’étais gênée. Honteuse mais excitée. Sous ma main, mon clitoris sorti de sa petite gaine n’attendait qu’une chose, que je le touche.

J’ai regardé ce qu’il faisait entre ses jambes. Il avait écarté ses fesses et il s’enfonçait un doigt dans l’anus. Il le faisait aller en lui au rythme de sa masturbation.

— Hum… Tu sens la pisse… Hum…

J’ai senti mon ventre se contracter. Tout à coup, il a poussé un gémissement plus fort que les autres. Le premier d’une longue série. Il s’est redressé et m’a fixée dans les yeux. J’ai fait de même. Il éclaboussait son ventre de sperme. Ça sortait à grands jets. C’était presque jaune, gluant. Il écarquillait les yeux.

Enfin, il a laissé tomber sa tête en arrière sur le dossier de son siège.

Il reprenait son souffle. J’avais envie de faire comme lui, de me masturber. Mais je ne voulais pas qu’il sache que j’y avais pris plaisir. J’ai remonté ma culotte sur ma chatte mouillée et dilatée. Il avait encore son doigt dans son cul mais avait lâché sa bite. Elle pendait, toute molle et flasque, entre ses jambes. Le jus en coulait toujours et faisait une rigole entre les poils de ses couilles. Puis, le liquide tombait par petites gouttes sur le siège entre ses cuisses. Son gros ventre se gonflait au rythme de sa respiration qui redevenait normale. Ses couilles étaient redescendues au fond de leur enveloppe.

— Tu peux retourner travailler, maintenant, m’a-t-il dit en ouvrant le tiroir de son bureau.

Il y avait une boîte de kleenex entamée et il en a pris un pour s’essuyer le gland, le ventre et les couilles. Il l’a plié en deux et l’a passé sur son front pour éponger la sueur qui y perlait. J’ai remis mon tee-shirt sur mes seins qui me faisaient encore mal. Au départ, j’avais honte de ce que je faisais, maintenant, j’espérais qu’il me demanderait plus souvent ce genre de truc. J’étais frustrée. Je suis retournée au rayon, encore rouge de plaisir.

—  Tu as des couleurs, tu reviens de chez Lucien ? m’a demandé le type chargé des ventes de classiques.

— Oui, pourquoi ?

—  Toutes les filles ont les joues rouges quand elles sont appelées chez le boss. Sa climatisation qui déconne, sûrement…

Je suis vite retournée à ma place. Un collectionneur m’attendait pour me parler du dernier Morricone. J’en ai profité pour lui placer l’avant-dernier qu’il n’avait pas encore acheté.

Le soir, je me suis ruée chez moi en espérant y retrouver Eric. Même après ce qu’il m’avait fait, je l’aimais encore. Plus peut-être, et cela était très contradictoire…

8

J’avais hâte de retrouver Eric. Paradoxalement, je désirais que ce genre de jeu continue. Quand il me forçait à faire l’amour devant lui, j’y prenais vraiment du plaisir. Dans la honte, mais je jouissais vraiment.

J’ai mangé seule, je me suis couchée tôt et j’ai récupéré le sommeil que j’avais en retard. J’ai pris un taxi le lendemain matin. Je n’avais pas envie de voir la tête des gens.

A peine arrivée, avant l’ouverture du magasin, j’ai ouvert les colis de disques que nous venions de recevoir. J’ai porté ma liste d’inventaire à Mlle B., la chef du service des ventes. En sortant de son bureau, j’ai croisé Christine G., une petite nouvelle engagée deux semaines plus tôt pour filer un coup de main au rayon Jazz. Elle revenait du bureau de Lucien, le patron, et était rouge comme une pivoine. Elle m’a lancé un petit « salut » gêné et ne m’a pas regardée en passant devant moi.

Sa jupe était froissée et son tee-shirt à l’envers, étiquette à l’extérieur.

A midi je suis allée manger au MacDonald’s, et en revenant au magasin, la caissière Marie-Thérèse G. m’a fait des grands signes, son téléphone à la main.

J’ai pris le combiné et entendu la voix d’Eric. Il m’informait que nous allions chez un couple de collègues à lui, le soir, et qu’il fallait que je me fasse belle. Aussitôt j’ai flairé le piège.

— Qu’est-ce que tu as encore inventé, Eric ?

Il n’a pas répondu.

— Sois prête pour six heures, je passe à la maison et nous partons tout de suite après.

— Pourquoi veux-tu que je vienne ? Qu’allons-nous faire ce soir, que devrais-je faire encore ?

— Une partie de Monopoly.

— De Monopoly ? Tu te fiches de moi ?

— Ça nous changera un peu, non ?

J’ai passé l’après-midi à me demander ce que cachait cette invitation. Le soir, je suis rentrée directement à la maison et me suis préparée. Inconsciemment, je me suis habillée très sexy. J’ai mis une jupe en cuir lisse noir, très courte, des bas noirs et une culotte de la même couleur. Je n’ai pas mis de soutien-gorge et j’ai enfilé un chemisier assez ample, très ouvert sur le devant. J’ai mis aussi des talons très hauts.

Je terminais de me maquiller quand Eric est arrivé. Il ne m’a pas laissée lui parler. Il m’a prise par le bras et je me suis retrouvée dans la voiture en direction de Levallois-Perret.

Nous nous sommes garés dans l’avenue Aristide-Briand. Nous sommes entrés dans un immeuble déjà ancien, près d’un café-tabac. Au troisième étage, un couple nous attendait.

La femme avait le même âge que l’homme, c’est-à-dire environ quarante ans. Elle était très belle, les cheveux aux épaules comme moi, mais châtains. Elle était très fine, presque maigre, mais elle avait quand même des formes, un petit derrière rond et une paire de seins assez volumineux par rapport au reste. Elle portait une robe très serrée en tergal vert.

L’homme, lui, était plutôt rond. Un léger embonpoint, grand comme Eric, les cheveux très bruns et bouclés, typé méditerranéen très sympathique. Il travaillait dans le même bureau que mon mari. La femme, elle, était au service gestion de la même entreprise. Elle se prénommait Thérèse, lui Guy.

Nous avons bu un verre en attendant un second couple. On a sonné à la porte, une fille seule est entrée. En pleurs. Son petit ami devait venir avec elle pour la soirée mais s’était cassé la jambe l’après-midi. Il était à l’hôpital anglais de Levallois et avait insisté pour qu’elle passe une bonne soirée quand même. Elle était donc venue seule. Elle lui a passé un coup de fil en pleurnichant et nous avons tous ri quand elle lui a dit : « Bonne soirée, mon amour. »

Cette fille était une amie de Guy et Thérèse. Elle me plaisait bien, et j’aimais beaucoup son prénom. Mélody. Je lui ai demandé si c’était vraiment le sien et elle s’est empressée de me sortir sa carte d’identité. C’était vrai. Il lui allait bien. Elle était très jolie. Petite, mince avec de tout petits seins qui pointaient sous son tee-shirt, elle était brune, avait de grands yeux et semblait fragile et en même temps pleine de vie. Elle travaillait dans un magasin de confection du Sentier.

Nous sommes passés à table et Eric m’a vraiment surprise. Il parlait comme si nous étions un couple uni et heureux, n’hésitait pas à raconter des anecdotes inventées sur notre vie. Il enjolivait le tableau. Je riais à ses blagues, à celles de Guy et j’étais détendue. Le repas était excellent et bien arrosé. J’ai bu plus que de coutume. Sans m’en rendre compte. J’avais la tête qui tournait un peu, mais quand le café est arrivé, Mélody aussi semblait un peu soûle.

Guy proposa alors que nous allions dans le salon pour prendre un digestif. Nous nous sommes installés autour d’un guéridon rectangulaire. La disposition était : homme, femme, homme, femme…

Sur le canapé, Eric était à côté de Thérèse, ensuite il y avait Mélody. Près d’elle, sur un fauteuil, Guy servait les alcools et j’étais donc entre lui et mon mari.

— Et maintenant, nous allons jouer au Monopoly, d’accord ?

Je n’avais pas trop envie de faire une partie de ce jeu qui n’en finit pas, mais devant l’enthousiasme général, je me suis pliée aux désirs de mes hôtes. Thérèse est revenue de la chambre avec une boîte carrée et l’a ouverte. Dès qu’elle a déplié le jeu sur le guéridon, je me suis aperçue que les cases n’étaient pas les mêmes que sur le jeu original. Voyant ma curiosité, Guy s’est penché sur moi.

— C’est une version assez spéciale, nous l’avons faite nous-mêmes. Je suis sûre que cela va vous plaire.

A son sourire ambigu, j’ai compris qu’il y avait un piège. L’excitation autour de moi me le prouvait. Le regard de mon mari aussi. Il était absent, faussement distrait…

Je me suis penchée sur le jeu pendant que Mélody faisait une histoire pour avoir le pion jaune, sa couleur préférée et que Thérèse lui disait que c’était le sien, celui qui lui portait toujours chance.

Ce que j’ai vu m’a plus qu’étonnée. Par exemple, les gares étaient remplacées par des bois ou des forêts. Boulogne, Vincennes, Sénart, Fontainebleau. Les rues de la Paix ou Courcelles n’existaient plus. C’était Saint-Denis, Pigalle, Blondel, Provence, cours de Vincennes, etc. La prison était la chambre, les cartes « communauté » étaient des cartes « sexualité ».

Les billets étaient toujours là, pour payer les rues et immeubles, mais aussi pour s’acquitter des gages à venir.

Eric tenait déjà les dés, prêt à les lancer.

— On commence, a crié Mélody.

— C’est parti, a répondu Eric en lançant les dés. J’achète.

Il venait de se payer la rue Saint-Denis.

Je me suis sentie tout émoustillée. Je devinais où le jeu allait nous emmener.

Thérèse a lancé les dés. Carte de sexualité !

Elle a tendu la main pour prendre sa carte et l’a lue à haute voix sous les rires de l’assemblée. Je me suis surprise à rire aussi. Je sentais ma chatte qui se dilatait dans ma culotte. Le jeu m’excitait.

— Je dois regarder et toucher le sexe de mon voisin de gauche… Allez, Mélody…

—  C’est toujours moi qui commence… J’aurais dû prendre le pion jaune.

Elle s’est levée et a dégrafé son jean. Les deux hommes n’en perdaient pas une miette. Guy avait une grosse bosse sous son pantalon. J’ai regardé l’entrecuisse de mon mari. Il bandait aussi.

Mélody a baissé son jean. Elle avait une culotte blanche avec des petites fleurs roses. Aucun poil ne dépassait de l’étoffe. Elle a baissé sa culotte dévoilant une épaisse touffe de poils bruns. Sur le haut de ses cuisses, elle avait de petites rougeurs qui trahissaient un rasage récent.

Thérèse a glissé sa main entre les cuisses de Mélody et cette dernière a écarté un peu les jambes. Thérèse a posé sa main bien à plat sur les poils et appuyé en remontant vers le haut pour dégager le clitoris et les grandes lèvres. Mélody a fermé les yeux. Thérèse n’a pas insisté. Elle a retiré ses doigts de la vulve de la fille et lui a passé les dés. Avant de jouer, Mélody a fait glisser le pantalon et la culotte et les a jetés sur le sol près d’elle. Elle s’est assise et d’où j’étais, je voyais sa fente rose et luisante entre ses cuisses. J’ai senti la mienne qui bavait.

Mélody a lancé les dés.

— Pigalle. J’achète.

Elle a pris sa carte tendue par Guy qui tenait la banque. Guy a lancé les deux cubes sur le jeu. Carte de sexualité !

Mon cœur a commencé à battre très fort. J’ai regardé Eric qui m’a lancé un sourire distrait.

— Mettez un doigt dans le cul de votre voisine de…

Guy nous regardait, Mélody et moi, en faisant durer le suspens. Je devais être rouge de honte. Je tremblais.

— De… droite.

— Encore moi ? a crié Mélody.

Elle s’est levée et a tourné le dos à Guy. Elle a cambré ses reins, s’offrant. Je voyais sa raie ouverte d’où j’étais, et les poils noirs qui couraient entre ses fesses rondes, autour de son anus. Guy a mouillé son doigt et l’a placé à l’entrée du trou. Il l’a enfoncé en elle, jusqu’au bout. Il a fait trois va-et-vient bien profonds. La jeune fille sursautait à chaque introduction. Je me sentais plus excitée que jamais. Mais j’avais peur. C’était mon tour de jouer.

Guy a retiré son doigt. Mélody s’est grattée entre les fesses et s’est assise. J’ai pris les dés, mes doigts tremblaient. J’ai regardé Eric.

— Joue, qu’est-ce que tu attends ?

J’ai lancé les dés. Sept. J’ai avancé mon pion.

— Blondel. J’achète.

J’étais rassurée, mais un peu déçue aussi. Paradoxe. J’ai tendu les dés à Guy. Il a joué. Carte de sexualité.

Il a pris sa carte et l’a lue en souriant et en me regardant. J’ai retenu mon souffle.

— Demandez à votre voisin de droite (c’était moi !) de… lécher le sexe de son voisin de droite.

C’était Guy.

— Allez, Fanny.

— Oh oui, ne vous faites pas prier, a dit Thérèse.

— Vas-y, il a une super bite, a rajouté Mélody en se touchant la chatte.

Elle tirait sur ses poils et jouait avec, tentant de les enrouler autour de ses doigts. Guy s’est levé, s’est posté devant moi et a ouvert sa braguette.

Il a sorti sa queue. Il bandait.

— Alors ? a fait Mélody.

Je me suis tournée face au membre dressé, il ne bandait pas droit, était légèrement courbé vers la gauche. Le bout du gland était plus gros que la tige. Cela faisait penser à un champignon. Guy l’a pris entre ses doigts et l’a baissé pour le mettre à l’horizontale, devant ma bouche. J’avais vraiment envie de le sucer. Mais j’avais honte de le faire comme cela, devant tout le monde. J’ai attrapé son pénis et je l’ai mis dans ma bouche. Il était chaud et lisse. J’ai fait courir ma langue autour du membre gonflé de sang. J’ai fait quelques va-et-vient et à ma grande surprise, il a retiré sa verge de ma bouche pour la rengainer.

— Tu croyais qu’il fallait le sucer à fond, jusqu’au bout ?

— Oui, ai-je répondu à Mélody.

— Tu tomberas peut-être sur cette carte. Là, il fallait lécher un peu, uniquement.

— A moi, a dit Thérèse en se frottant les mains.

Huit. Elle a fait sauter son pion jaune de case en case. Carte de sexualité.

J’avais encore dans la bouche le goût de la bite de son mari. J’étais trempée entre les cuisses. Je me demandais ce qu’elle allait dire.

— Vous devez pisser devant l’assemblée.

Mélody a poussé un petit cri. Malgré moi, j’ai senti mes joues s’embraser.

Sans attendre, Guy est allé chercher un pot de chambre dans la pièce voisine et pendant ce temps, Thérèse a retroussé sa robe. Je n’avais jamais vu une femme aussi poilue. Sa culotte ne cachait qu’une partie de sa touffe. Elle avait les poils châtains, comme ses cheveux. Ses jambes étaient parfaites. Elle est montée sur le divan entre Eric et Mélody.

Ainsi, elle me faisait face. Guy posa le pot de chambre entre ses jambes, sur le divan. Elle a écarté les cuisses d’une façon obscène et c’est alors que j’ai vu que sa culotte était une culotte ouverte. Il y avait une fente à l’endroit de la chatte et ses grandes lèvres, plus sombres que le reste de sa chair, dépassaient du tissu. Un détail me troubla. Thérèse portait un anneau, comme une grosse boucle d’oreille, qui était fixé sur les lèvres, les attachant l’une à l’autre. Elle s’est accroupie et a tiré sur le fermoir pour le retirer. Elle l’a posé sur le guéridon. Libérées, les lèvres de son sexe se sont tout de suite séparées et, bien écartée, elle nous a offert le spectacle de sa chair intime. Elle mouillait beaucoup. De petites gouttes laiteuses perlaient de sa chatte et glissaient le long des poils les plus proches de sa fente.

Elle a pincé sa chair sur les côtés de sa fente pour la tendre et ouvrir son con. La tête penchée, elle regardait son trou rose et luisant pour guetter la sortie de l’urine. Sous ses efforts, et aussi sûrement par l’excitation de la situation, son clitoris se dressait comme une petite tige cherchant à sortir des poils de la femme. Elle était vraiment très poilue. Sa toison remontait jusqu’au nombril.

J’ai remarqué aussi qu’elle ne se rasait pas les jambes. Chez d’autres, j’aurais trouvé cela très laid, mais sur elle, c’était un atout supplémentaire. Ses longues jambes fines, comme ses cuisses, étaient recouvertes d’un fin duvet de poils noirs. Ce duvet se transformait en forêt vierge au sommet des cuisses.

Elle s’est contractée. La culotte était très fendue et je voyais son anus entre ses fesses écartées qui se gonflait.

Tout à coup, la pisse a commencé à gicler en jets séparés pour enfin ne plus faire qu’un. Cela partait fort dans le pot. Mélody s’était accroupie pour bien voir sortir le jet et elle avait glissé une main sous sa jupe pour se pincer le clitoris. Eric aussi se penchait en avant pour bien voir, la tête à proximité du trou d’où jaillissait l’urine. Thérèse bougeait un peu sur ses jambes pliées pour diriger le jet au centre du pot.

Quand elle sentit que c’était terminé, elle a agité son cul pour faire tomber les dernières gouttes dans le récipient. Elle a passé sa main à plat sur sa chatte pour essuyer la pisse et a retiré le pot de sous elle. Elle a remis sa robe en place et s’est assise.

— On ne sait jamais, cela peut encore servir, a-t-elle dit. Allez, à toi, Mélody.

Elle donna les dés à la jeune fille qui avait les joues en feu, comme moi. Je sentais de ma place l’odeur de l’urine de Thérèse.

— Rue de Provence. J’achète.

Elle a pris sa carte de possession de la rue de Provence et payé à Guy. Ce dernier a jeté les dés et fait la moue. Il tombait sur la case Privation de sexe qui remplaçait la prison.

— Qu’est-ce que cela veut dire ? ai-je demandé à Thérèse.

— Que ce salaud ne pourra plus jouer pendant trois tours.

Il faisait grise mine. Il m’a tendu les dés et j’ai joué. Dix. J’ai fait avancer mon pion et je suis tombée sur une carte de sexualité. J’ai tendu la main sur la pile au centre du jeu et j’ai lu.

— Vous êtes éliminée. Toutefois, avant de partir, vous devez faire l’amour avec votre voisin de droite.

J’ai pensé alors que j’étais tirée d’affaire puisque Guy était en « privation de sexe ». J’ai regardé Eric avec un sourire amusé. Je n’avais pas perdu la face, juste la partie. Je me suis levée.

— Où allez-vous, ma petite ? m’a demandé Thérèse.

— Mais je suis éliminée, non ? Et Guy…

— Dans ce cas, quand le voisin de droite est en privation, vous devez vous acquitter de votre gage avec le voisin de gauche. Je sais que ça ne sera pas très amusant pour vous, mais vous devez faire l’amour avec votre mari. C’est la règle !

Mélody s’est levée en riant ainsi que sa voisine.

— Nous vous laissons le canapé, a dit Thérèse. Vous y serez mieux. Et ne craignez rien, je sais que ce n’est pas très excitant de faire l’amour avec son mari… Aussi, Mélody et moi, nous allons mettre un peu la main à la pâte. Histoire de vous aider…

9

Thérèse m’a prise par les épaules et m’a poussée à côté d’Eric. J’étais debout devant le canapé. Mélody, ses petites fesses à l’air, est venue prendre Eric par les mains et le tirant vers elle, elle l’a forcé à se mettre debout.

Elles ont commencé à nous déshabiller. Thérèse m’a ôté mon chemisier et m’a caressé les seins.

— Tu as une poitrine magnifique. Tu as quel âge, déjà ?

— Vingt et un. Comme Eric.

— Tu es splendide, et ta peau est si laiteuse, si blanche…

Bientôt je me suis retrouvée les fesses à l’air. Guy se branlait en me regardant, toujours assis sur son fauteuil.

Je n’avais plus que mes bas et mon porte-jarretelles, noirs eux aussi. J’ai gardé mes chaussures à talon haut.

Nous étions nus, Eric et moi. Elles nous ont poussés et nous sommes tombés côte à côte sur le divan. Elles se sont accroupies devant nous. Thérèse a soulevé une jambe d’Eric pour la poser sur la mienne. Nous avions ainsi les jambes écartées au maximum, nos sexes offerts aux deux femmes.

Sur le coup, j’ai regretté que ce soit Thérèse qui s’occupe de moi, mais quand j’ai senti ses lèvres collées sur ma chatte et sa langue fouiller l’entrée de mon vagin, j’ai changé d’avis. Elle était douce et avait posé ses mains à plat à l’intérieur de mes cuisses, juste à la pliure près de ma vulve pour l’écarter en tirant ma chair vers l’extérieur. J’étais inondée, mon ventre tremblait à chaque coup de langue.

Pendant ce temps je pouvais voir Mélody s’occuper d’Eric. Elle lui suçait la verge. Elle faisait courir sa langue le long de la tige, le masturbant très lentement mais d’une façon vigoureuse.

La bite d’Eric prenait forme, grandissait dans la bouche de la jeune fille qui pompait en cadence. D’une main, elle lui malaxait les couilles en les pinçant sans ménagement. Elle savait y faire. Il avait fermé les yeux, n’osant pas me regarder. Il bandait dur, maintenant, et ses couilles étaient rondes et serrées. La langue de Thérèse titillait l’entrée de mon vagin et s’y enfonçait pour me lécher l’intérieur. Elle avait posé une main au-dessus d’elle, pour me toucher un sein. Elle pinçait mon mamelon. Sa langue remontait le long de ma fente et elle mordillait mon clitoris. Je sentais la jouissance venir.

— Allez, mets-toi à genoux sur le divan, m’a-t-elle dit. Tu es prête…

— Je préfère me mettre sur le dos. Je veux le regarder me faire l’amour.

Je m’étonnais moi-même. Eric m’a regardée méchamment. Je lui ai répondu par un sourire.

— Il a une belle bite, ton mari… m’a dit Thérèse en le regardant debout près d’elle, au garde-à-vous.

Elle s’est avancée, à genoux, devant lui et a mis la verge d’Eric dans sa bouche. Elle ne faisait pas de va-et-vient. Elle le gardait au fond de sa gorge et le suçait comme un grand réglisse. Puis, elle lui a donné une tape sur les fesses.

— Allez, au travail.

— Attends, a dit Mélody, je vais te guider, Eric…

Thérèse était toujours à genoux près de moi et me pelotait les seins. Elle me caressait aussi le ventre, passant entre le bras d’Eric et ma cuisse gauche. Le bout de ses doigts descendait jusqu’à ma chatte quand elle avait mon mont de Vénus dans sa paume. Mélody était derrière Eric et lui tenait la bite. Je voyais entre mes jambes écartées sa main qui guidait le sexe tendu vers mon vagin, son poignet écrasant ses couilles rondes et poilues. Il entra en moi très facilement. J’étais terriblement excitée. Pendant qu’Eric me baisait, j’ai tourné la tête vers Guy. Il avait lâché sa bite qui était redevenue flasque et reposait sur le haut de sa cuisse. Il y avait des traînées de sperme sur son ventre. Il avait relevé sa chemise pour ne pas se tacher. A certains endroits, le liquide faisait des plaques jaunes. Eric s’est mis à me baiser. Thérèse m’a forcée à me soulever et a glissé sa main sous mes fesses. Elle me titillait le bas de la vulve, pendant que la pine d’Eric allait et venait en moi. J’avais chaud, je transpirais abondamment. Mon corps luisait de sueur. Celui d’Eric aussi. Cela coulait entre mes seins, sur mon ventre. Ses pénétrations faisaient un bruit de succion entre mes cuisses. Tout à coup, le doigt de Thérèse est entré dans mon cul. J’ai tourné la tête, étonnée. Elle me souriait. J’ai senti l’orgasme arriver.

Mais c’était sans compter avec Eric. Brusquement, il a débandé. J’ai senti des larmes venir à mes yeux. Je me suis cambrée et je lui ai crié :

— Ne débande pas, je t’en supplie…

— Il débande ? a crié Mélody… Attends…

Elle est revenue derrière lui et lui a enfoncé un doigt dans le cul. Aussitôt il est redevenu dur en moi, et m’a fait l’amour plus fort. Le doigt de Thérèse me fouillait toujours l’anus. J’allais jouir. Soudain Eric a répondu à mes baisers. Sa langue est entrée dans ma bouche, cherchant la mienne. Alors, j’ai senti mes muscles vaginaux se serrer autour de sa bite. J’ai passé mes bras autour de sa taille pour bien le coller contre moi. Il s’est cambré tout à coup et j’ai senti son sperme gicler. Sa bite s’agitait plus fort encore dans ma chatte. Mon anus se crispait sur le doigt de Thérèse. Elle l’a retiré. Je ne m’occupais plus de personne. Je jouissais comme une bête.

Eric poussait de petits cris en m’embrassant. Nos dents s’entrechoquaient.

Des bruits de pets sortaient de mon vagin. Je donnais de violents coups de reins pour accentuer ses va-et-vient qui se faisaient plus lents. Il fallait qu’il éjacule jusqu’à la dernière goutte. Je voulais tout. Ne m’occupant pas des autres, j’ai retiré la bite d’Eric de mon vagin et je me suis accroupie devant lui. J’ai léché son sperme. Le doigt de Mélody est passé du cul de mon mari à ma fente. Elle avait envie de me toucher. Elle écartait mes poils et tirait sur mes grandes lèvres. Elle a glissé un doigt dans mon orifice dilaté et j’ai eu un second orgasme, un peu plus faible. Elle courbait son médius dans ma vulve pour me caresser les parois.

Je sautais sur place tout en suçant la bite dressée et d’où coulait encore du liquide. Je criais la bouche pleine, m’étouffant. Je suis retombée sur le côté et Mélody a retiré son doigt. Eric s’est assis, reprenant sa respiration avec difficulté.

Brusquement, j’ai éclaté en sanglots, ne pouvant plus contenir mon émotion. C’était la première fois qu’Eric m’avait baisée et j’avais eu du plaisir.

Mélody est restée près de moi et me caressait la poitrine et le ventre.

— Voilà, calme-toi… Tu as pris ton pied, hein ?

— Oui.

J’ai relevé la tête et j’ai regardé Eric. Il regardait ailleurs et son visage était à nouveau indifférent.

Quand je suis revenue de la salle de bains, tout le monde était rhabillé. J’ai pris mes affaires et j’ai fait de même.

Nous avons pris congé et nous sommes montés dans notre voiture, sans nous parler.

Quand Eric a pris la direction des Champs-Elysées, je lui ai demandé pourquoi nous ne rentrions pas à la maison.

— Tu le verras…

Il a donné un coup d’accélérateur et nous nous sommes retrouvés avenue Foch. Il y avait plein de types seuls au bord de la route. Des voitures arrêtées aussi.

— Que veux-tu faire ?

Je commençais à avoir peur. Il avait sa tête des mauvais jours et l’endroit me faisait peur. Tous ces types nous regardant passer…

Il a freiné d’un coup et s’est mis à hurler.

— Tu n’es qu’une salope. Tu vas baiser derrière, avec un type que je vais te choisir.

— Je ne suis pas une salope, lui ai-je dit en hurlant aussi. C’est toi qui me forces à faire ces trucs…

Je n’ai pas terminé ma phrase. Il m’a donné une gifle et ma tête a cogné la vitre derrière moi. Etourdie par la violence du coup, j’ai commencé à pleurer. Je me suis retournée pour ouvrir la portière et fuir. Il m’a attrapée par le bras.

— Reste ici, sale putain. Reste ou je te cogne.

Je devais être livide. Jamais il ne m’avait fait aussi peur. Il avait les yeux injectés de sang, les dents serrées. Il a redémarré et a continué à remonter l’avenue Foch. Il s’est arrêté devant un grand Noir coiffé avec des tresses, tout de cuir vêtu.

— Baisse ta vitre, salope.

Je n’avais plus le choix.

— Salut, a dit le Noir. Vous cherchez de la compagnie ?

— Ma femme voudrait une grosse bite. Tu as ça ?

En riant, le gars a regardé autour de lui et ouvert sa braguette. Il nous a exhibé une bite énorme. Il a agité cette grosse saucisse de chair violacée sous mon nez. Un parfum âcre s’en exhalait.

— Elle te va, celle-là ? Elle est assez grosse pour toi ?

— Ça va, a répété Eric d’un air sombre. Puis, il m’a ordonné :

— Passe derrière avec lui.

Son visage avait pris une teinte livide et de la sueur mouillait son front. Effrayée, j’ai ouvert la porte et j’ai rejoint le Noir derrière.

Il s’est aussitôt collé à moi et a glissé une main sous mon chemisier pour me toucher les seins.

— Elle a de gros nichons, ta femme… Tu veux que je la baise ici ou chez toi ?

— Ici, a dit Eric d’une voix crispée. C’est urgent. Je te file cinq cents sacs et tu te l’enfiles sur la banquette.

— Pas de problème. Tu regardes, c’est ça ?

— C’est ça.

— Elle a l’air timide, dis donc. T’es sûr qu’elle est d’accord ?

— Et comment ! C’est une vraie pute. Elle adore se faire mettre par m’importe qui.

La voiture a démarré et nous sommes entrés dans le bois de Boulogne. Eric conduisait nerveusement, regardait autour de lui, à la recherche d’un coin tranquille. Il a tourné dans une allée sombre et s’est arrêté. Il a éteint les phares. Seul le clair de lune nous éclairait.

Le grand Noir m’a poussée contre la portière gauche et a sorti son gros sexe.

— Tu me suces un peu, d’abord, 0K ?

Eric s’est retourné et m’a regardée. Son visage était blanc, un rictus plein de haine le défigurait.

— Quand elle pense à sa maman, cela l’excite encore plus, a-t-il déclaré.

— C’est vrai ? a demandé le grand Noir en souriant de toutes ses dents. Ces nanas sont vraiment bizarres…

J’étais folle de rage. Mais j’ai retenu mes larmes et me suis penchée sur la bite que me tendait le Noir…

10

Pendant que je le suçais, le Noir me murmurait des encouragements obscènes.

— Tout…

Je ne pouvais mettre que la moitié de sa bite dans la bouche. Elle était si dure que j’espérais qu’il éjaculerait dans ma bouche pour ne pas avoir à être pénétrée par ce monstre. Mais lui ne l’entendait pas ainsi…

Il a ouvert mon chemisier et s’est mis à me palper les seins sans ménagement.

Puis il a écarté ma culotte entre mes cuisses et a cherché le trou de ma chatte parmi mes poils. Il a enfoncé son doigt en moi. Mon corps s’est couvert de chair de poule, car j’avais trop peur de ce type. Eric ne me rassurait pas davantage. Je ne l’avais jamais vu dans un tel état de rage froide. Le Noir a entré son long doigt au fond de mon vagin. Le poing fermé, il donnait de grands coups sur mon clitoris à chaque introduction. Il me faisait mal, mais cela commençait à m’exciter. Sa queue gonflait de plus en plus dans ma bouche, elle devait atteindre près de trente centimètres. En outre, il avait des couilles énormes, de la taille de pamplemousses. J’ai dégrafé son pantalon de cuir pour les mettre à l’air. Ses couilles étaient chaudes et humides de transpiration. Tout à coup, il a retiré son doigt de mon vagin et m’a ordonné de venir m’asseoir sur lui. J’ai ôté sa bite monstrueuse de ma bouche et j’ai regardé Eric. A ce moment, je le haïssais. Le grand Noir s’est assis, face à Eric, et a écarté ses longues jambes en les coinçant de chaque côté des fauteuils avant. Il voulait m’empaler et que je sois de dos. Il m’a soulevée comme une poupée et m’a assise sur lui. Il m’a serré les cuisses et a fait glisser ma culotte aux pieds d’une seule main. Il m’a écarté les jambes, m’a mise à genoux, écartelée, de chaque côté de ses cuisses. Ma jupe était relevée, roulée autour de ma taille. Il me tenait par la taille et m’a tassée sur son gland, tout en gloussant et en m’insultant.

— Alors, sale pute… Tu vas y goûter ?

Il forçait sur mes hanches, et moi, penchée en avant, je tenais sa grosse bite toute droite, le bout collé sur l’entrée de ma chatte. Je poussais aussi. Ça ne rentrait pas, le calibre de sa queue était trop grand pour moi. Voyant cela, il m’a fait basculer sur le fauteuil avant, le ventre sur l’appui-tête, les seins dans le vide, le cul à la hauteur de sa bouche. Il m’a léché l’anus. Sa salive coulait le long de mes cuisses. Je commençais à être vraiment excitée. Je ne m’occupais plus d’Eric. Je voulais cette bite. Je mouillais pour elle. Le Noir me suçait en m’écartant la chatte avec ses doigts. Je sentais que je me dilatais encore plus. Il me pinçait le bouton. Il grattait l’entrée de ma chatte, me procurant de nouvelles sensations. Il sortait toute sa science, je n’étais visiblement pas la première fille à qui il essayait d’enfiler sa bite dans un vagin trop étroit.

Au bout d’un moment, jugeant que je devais être assez ouverte, il m’a saisie à nouveau par la taille et m’a assise sur lui. Le bout de sa verge dérapait sur mes grandes lèvres gluantes, allait entre mes fesses tout aussi mouillées. J’étais encore trop étroite. Alors, j’ai senti ses mains se refermer avec une force terrible sur mes hanches et il a poussé. Péniblement le bout de son gland est entré en moi, écartelant ma vulve. J’ai crié sous la douleur. Il a poussé une seconde fois, écartant les parois de mon vagin. Et d’un coup, il est entré jusqu’au fond. C’était monstrueux. J’ai adoré cela. Il ne pouvait pas entrer davantage. Il me comblait toute et pourtant il restait au moins un tiers de sa queue dehors.

Je n’aurais jamais cru ma chair aussi élastique. Il allait et venait en soufflant très fort. Il ne me tenait plus par la taille mais par les seins. Il me les écrasait dans ses grandes mains. Me tirant par là, il me soulevait, et me laissait retomber sur lui, entrant chaque fois au plus profond de mon con.

J’avais l’impression d’avoir un concombre dans le vagin. Une chaleur lourde irradiait mon ventre. Au bord du délire sexuel, oubliant la présence muette d’Eric, j’ai tourné la tête pour embrasser le Noir. Il a avancé sa tête et sa langue violette est venue au-devant de la mienne. Il avait l’odeur de mon cul et de ma chatte sur le nez et sur ses lèvres.

Il me léchait le visage, poussait de petits cris en continuant à donner des coups de reins et en me soulevant toujours pour m’empaler à fond.

Mes jambes tremblaient. J’ai glissé la main entre mes cuisses et j’ai touché ses couilles. Elles étaient réunies dans un même et unique sac, dures et chaudes. Sans que je le veuille, mes yeux sont tombés sur Eric qui m’observait. Deux taches rouges maculaient ses pommettes. Il a baissé les yeux aussitôt et s’est mis à fixer mon entrecuisse et la bite du Noir. Au bout d’un moment, il s’est retourné et a fouillé dans la boîte à gants. Il en a sorti une lampe de poche et l’a braquée sur nos sexes. J’ai éprouvé alors à son égard une sorte de dégoût apitoyé. J’ai pensé : « C’est un malade ! » Mais en même temps, le fait qu’il me regarde ainsi m’a affreusement excitée. J’ai penché la tête et j’ai regardé aussi. Dans le faisceau de lumière, les couilles du Noir et ma chatte ouverte comme une grande blessure rouge. Aussitôt j’ai eu un orgasme terrible et j’ai hurlé comme une folle. Je n’avais pas à me resserrer autour de sa bite. Ma tête vacillait, je perdais l’esprit.

Quand il a vu que je jouissais, le Noir m’a lâché la taille et m’a attrapée par les cheveux pour me tourner la tête vers lui.

— Tu jouis, salope ? Tu prends ton pied, connasse ? a-t-il crié d’une voix haineuse.

— OUI !

Je n’avais plus de souffle pour parler. Brutalement, il a retiré son énorme bite de mon ventre et m’a mise à genoux sur le siège, le nez sur la vitre.

Il s’est collé à mon cul. J’ai compris ce qu’il voulait faire.

— Non… pas par là ! Vous êtes fou…

— T’inquiète, salope, quand tu chies, je suis sûr que tu en fais des plus grosses… Se faire enculer, c’est comme chier, mais à l’envers… Laisse-toi faire !

Je n’ai plus rien dit. Au fond de moi, pourquoi le nier, j’avais envie qu’il me rentre sa bite dans le cul. Le rayon lumineux de la lampe était braqué sur mes fesses écartées.

Le Noir a craché dans sa main et a étalé sa salive sur mon anus. Il se branlait d’une main et de l’autre, me rentrait un doigt dans le cul. Il donnait à son doigt un mouvement tournant. Puis il a collé son gland à mon anus et a commencé à pousser. Le gland est entré sans effort. Il a donné un autre coup de reins et tout est entré en moi jusqu’à la garde. Cette fois-ci, sa bite entière était dans mon corps…

La douleur a été déchirante. J’ai cru que j’allais m’évanouir. Ma tête a heurté la portière. Ses couilles frappaient mon pubis en cadence, excitant mon clitoris tuméfié. J’avais l’impression que mon cul s’était déchiré en deux, que ce n’était plus qu’une plaie.

Je m’agrippais comme je pouvais pour ne pas tomber entre les sièges, les mains accrochées à la poignée de la portière. Sa bite allait et venait dans mon cul de plus en plus vite, de plus en plus fort.

Cela me donnait envie de chier et en même temps, je mouillais de plus belle. J’avais aussi l’impression que sa bite était encore dans mon vagin. Il était toujours dilaté et ouvert. C’était comme si je n’avais plus eu qu’un seul trou, mais énorme… Un gouffre !

Il a grogné un grand coup et j’ai senti son sperme emplir mon cul. Il ne bougeait plus, le ventre collé à mes fesses. Seule sa bite frémissait en moi, déchargeant sa semence. J’ai eu l’impression que l’on me faisait un lavement. C’était la même sensation, mais le vice en plus, le délire. D’y penser, j’ai senti un nouvel orgasme venir… J’ai crié, très fort, comme si on m’égorgeait. J’étais épuisée. Mon ventre s’est gonflé, ma chatte s’est mise à tressaillir, et je n’ai pas pu me retenir de pisser. C’est parti tout seul, dans un jet violent éclaboussant les jambes et les genoux de mon Noir.

— Hé ! elle pisse, ta connasse ! Salope… et mon pantalon ? Espèce de sale détraquée…

Il s’est reculé en vitesse, sortant sa bite de mon cul si vite que j’ai cru que j’allais chier aussi. Je pissais toujours, les muscles si épuisés, si fatigués que je n’arrivais plus à m’arrêter. Il a ouvert la porte pour se rhabiller.

Là, Eric a fait quelque chose d’imprévu. Il a démarré et est parti sans payer le Noir, le laissant nous courir après, la culotte aux pieds, la bite à l’air. La portière avait claqué et s’était refermée sous le démarrage. Je m’en moquais. Je me suis allongée dans ma pisse, morte. J’aurais voulu dormir.

Je crois que c’est à cet instant que j’ai commencé à détester Eric. Je le détestais car il m’offrait aux premiers venus et je me détestais car j’y prenais un plaisir infâme. J’avais le sentiment de m’avilir… J’ai eu envie de lui dire que j’avais vraiment pris mon pied avec Charles, qu’en effet, il n’était pas le premier, ce qui était faux, mais c’était simplement pour lui faire mal.

Il semblait tellement tout-puissant, invincible. Il n’avait rien à se reprocher, il m’avait collé tous les torts, j’étais à sa merci. J’avais vraiment envie de lui faire mal.

— Tu as tort de me faire faire cela. Je risque d’y prendre goût, tu sais.

— Je ne te ferais pas faire cela si je ne savais pas que cela te plaît, eut-il le culot de me répondre.

J’étais si fatiguée que je me suis endormie dans ma pisse sur la banquette arrière.

Il m’a donné une grande claque sur les fesses, qui étaient encore nues, dès que nous sommes arrivés à Courbevoie.

Je suis montée avec lui à notre appartement. Je me suis allongée sur le lit. Il a allumé une cigarette et j’ai fermé les yeux. Je ne pouvais plus dormir. Le peu de sommeil que j’avais eu dans la voiture m’avait fait du bien.

Je restais dans le noir pendant qu’il prenait sa douche. Il est revenu, nu, et s’est allongé près de moi. Il a craqué une autre allumette pour fumer une nouvelle cigarette.

Je ne faisais plus attention à lui. Je pensais au Noir, abandonné dans une allée sombre du bois de Boulogne, le pantalon aux pieds et la bite à l’air.

J’étais toujours habillée, mouillée sur le ventre par ma pisse. Je sentais très fort. Je n’avais pas la force de me lever pour mettre quelque chose de sec ou tout simplement rester nue.

J’avais toujours l’impression d’avoir la bite du Noir dans mon ventre. Mon anus me piquait, ma chatte aussi. J’ai fermé les yeux une bonne fois et cherché le sommeil.

J’ai senti la main d’Eric se poser sur ma cuisse droite. Il pensait sûrement que je dormais. Il a soulevé ma jupe déjà un peu retroussée et m’a touché la chatte, doucement, tout doucement. Puis, il m’a lâchée et il s’est retourné de son côté. Quelques minutes plus tard, c’est lui qui ronflait.

Je me suis levée et je suis allée dans la salle de bains. Je ne marchais pas droit. Je devais me tenir aux murs pour ne pas cogner dans la porte. Je me suis enfermée et je me suis mise nue. Je me suis glissée dans la baignoire et j’ai fait couler l’eau tout doucement sur moi, remplissant la cuve petit à petit. L’eau tiède me calmait, me faisait du bien à la chatte et au cul. J’ai passé un doigt sur mon anus et je me suis grattée tellement cela me démangeait. Je suis restée comme cela, baignant dans l’eau, pendant cinq minutes, les yeux bien ouverts de peur de m’endormir. Je me suis levée et je suis descendue de la baignoire. Mes jambes tremblaient, ma tête tournait. J’étais sensible de partout. Mes seins me faisaient mal et me semblaient trop lourds. Pourtant, mon cerveau marchait très rapidement. J’essayais d’analyser la situation. J’ai fait le constat que je n’aimais pratiquement plus Eric. Cela m’avait pris d’un coup, après que nous ayons fait l’amour chez Thérèse et Guy. Il aurait pu être gentil, après. Au lieu de cela, il m’avait offerte au premier venu, cherchant toutefois un grand Noir à la bite immense rien que pour avoir le plaisir de me dégrader davantage. Ce qui lui plaisait, c’était de me voir faire l’amour aux autres. En réalité, et j’en étais sûre maintenant, il n’en avait rien à faire que j’aie couché avec Charles. Tout simplement, cela l’arrangeait. Il avait un prétexte. Il me tenait comme cela et pouvait me faire faire tout ce qu’il voulait. J’étais devenue un jouet entre ses mains. Je pensais qu’il m’aimait toutefois un peu. La façon dont il m’avait regardée, en me faisant l’amour, ses baisers chauds et amoureux en étaient la preuve. Mais il aimait me faire du mal et cela l’excitait. De mon côté, inutile de me leurrer, je prenais goût aux choses qu’il inventait. Et jamais plus je n’aurais le même amour pour lui. Tout était terminé et je l’avais bien compris. Jamais nous ne serions un couple comme les autres. Nous étions allés trop loin dans la perversité. J’ai fouillé dans ma trousse à maquillage et j’ai trouvé ma boîte de crème Nivéa. J’en ai mis sur mes doigts et j’ai écarté mes fesses. Je m’en suis enduit le cul, passant et repassant sur mon anus pour le soulager. Ensuite, j’en ai pris de nouveau et je me suis assise sur le bidet, les cuisses bien écartées. J’avais mal dans l’aine d’avoir été écartelée tant de fois ce soir-là. J’ai mis de la crème sur mes grandes lèvres. La fraîcheur de la Nivéa calmait la brûlure que m’avait infligée la bite du Noir. La crème collait mes poils blonds autour de ma chatte. Je me suis lavé les mains et je suis retournée me coucher. Je me suis endormie presque instantanément.

11

Le lendemain, Eric m’a apporté le petit déjeuner au lit. Il m’avait fait des tartines grillées et un café fort. C’était étrange. Il semblait soudain plein d’attentions envers moi alors que je me détachais de lui.

Peut-être pensait-il que la séance de la veille avait été trop loin et qu’il sentait mon éloignement. Il tentait peut-être de recoller les morceaux cassés en prévision d’une nouvelle folie. J’avais décidé de ne plus céder.

S’il me redemandait de faire l’amour avec quelqu’un devant lui, qui que ce soit, même Clint Eastwood, j’étais décidée à refuser. Il pouvait me menacer de téléphoner à ma mère pour Charles. Je m’en fichais. Cela n’était pas plus mal qu’elle sache qu’elle était mariée avec un vicieux, prêt à sauter sur la première paire de fesses qui passait à sa portée. Je pourrais toujours lui dire qu’il m’avait prise de force. J’étais sûre que ma mère me croirait davantage que lui.

« Plus jamais cela », me suis-je dit.

— Avant de partir, hier soir, Thérèse m’a dit qu’elle aimerait que l’on retourne chez eux pour y voir un film en vidéo de leurs dernières vacances, m’a déclaré Eric.

— Je vois le genre de film ! Celui-là doit échapper à la TVA des films X… Et pourtant, ça doit être du joli…

— Nous irons, a-t-il ordonné.

— Tu iras seul. Je vais aller au cinéma voir un film, moi aussi. Je paierai pour le voir et ce ne sera pas le même genre.

Il m’a sauté dessus et m’a attrapée par le cou. Il avait une tête de fou. Le café brûlant s’était renversé sur les draps.

— Arrête, Eric… Arrête… Espèce de malade ! Lâche-moi…

Je ne pouvais plus respirer. Il hurlait d’une curieuse voix de fausset, comme un enfant qui pique un caprice.

— Si je dis que tu vas venir, tu crois pas que tu vas refuser ? Je vais passer un coup de fil à ta mère. Je l’ai vue l’autre jour pour son contrat. Je n’ai rien dit… Si tu ne m’obéis pas, je le fais, TU ENTENDS ?

— Lâche-moi, Eric… Tu m’étrangles…

Il a retiré ses mains. Il transpirait à grosses gouttes, ses lèvres tremblaient.

— Tu peux téléphoner à qui tu veux, lui ai-je dit en me massant le cou. Je m’en fous complètement.

— On verra ça ce soir, pauvre connasse !

Il a enfilé sa veste et s’est dirigé vers la porte d’entrée. Avant qu’elle ne claque, j’ai hurlé.

— C’est tout vu, pauvre con. J’irai pas !

J’ai cru qu’il avait cassé la porte tellement il l’a fermée avec violence.

Je me sentais forte. Très forte. Je ne céderais plus. J’ai passé une agréable journée au magasin. Tout le monde me semblait charmant.

Vers deux heures, Lucien, mon patron, m’a appelée dans son bureau. J’ai aussitôt pensé qu’il voulait s’offrir une petite séance dégueulasse comme l’autre fois. Cyniquement, je me suis dit que si c’était le cas, je pourrais peut-être en profiter pour lui demander une augmentation. Mais ce n’était pas pour ça qu’il voulait me voir.

Il m’a fait part d’un coup de téléphone que lui avait donné la police au sujet de mon mari. Il venait d’avoir un accident, il s’était fait renverser dans le troisième sous-sol d’un parking des Champs-Elysées, celui qui est à hauteur du Fouquet’s. C’était à deux pas de mon travail. Il m’a dit que si je me dépêchais, je pourrais arriver avant qu’on l’emmène.

Je suis sortie de son bureau en courant et je me suis ruée sur mes affaires. J’ai traversé l’avenue et je me suis dirigée le cœur battant vers le parking en question. Les larmes brouillaient ma vue. J’ai descendu la rampe de sortie et j’ai demandé au caissier qui me faisait déjà les gros yeux, parce que j’avais emprunté ce chemin réservé aux voitures, si mon mari allait bien.

— Votre mari ? m’a-t-il demandé et ouvrant de grands yeux.

— Oui, je suis Fanny R. Il s’est fait renverser au troisième sous-sol…

— Je viens de prendre mon service. Je ne suis pas au courant…

Devant son incompétence, je suis partie en courant jusqu’à l’ascenseur. Je suis montée dedans et j’ai appuyé sur le troisième sous-sol. Mais quand j’y suis arrivée, je n’ai rien trouvé : pas plus d’ambulance que de gyrophare.

L’endroit était absolument désert. Pourtant, au bout de l’immense allée, une voiture sortait de son parking. Je me suis dit que le type qui partait avait peut-être vu ce qui s’était passé. J’ai marché vers lui quand deux types sont sortis d’une camionnette et se sont mis sur mon chemin.

— C’est vous qui venez pour Eric R. ?

— Oui ! Où est-il ? Comment va-t-il ?

Le plus gros des deux m’a grimacé un drôle de sourire.

— Ils viennent de l’emmener à Cochin. Montez, on va vous y déposer…

Il a ouvert la porte arrière de la camionnette. Je suis montée dedans sans réfléchir… et ils m’ont suivie. Le plus maigre des deux m’a aussitôt sauté dessus et m’a plaquée au sol. Ma tête a cogné le plancher du véhicule. L’autre m’a bâillonnée avec un vieux chiffon crasseux qui puait le pétrole.

— Tu ne bouges plus. Nous sommes des copains d’Eric et il paraît que tu as besoin d’une petite leçon !

J’ai ouvert de grands yeux. L’autre s’est mis à glousser en me tordant les fesses.

— Il a même ajouté que tu adorais qu’on te viole. Ça tombe bien, ma jolie… Nous aussi on aime bien… Tu vas te régaler !

Ils ont éclaté de rire. Ils étaient habillés tous les deux de la même façon. Jeans, bottes et blousons sur tee-shirt.

— On va s’occuper soigneusement de tes fantasmes, ma chérie. Et ici, personne ne nous emmerdera…

Le gros m’a retournée comme une crêpe et a soulevé ma jupe en la retroussant sur mon dos. L’autre m’a attaché les mains derrière le dos avec une cordelette. Je me suis retrouvée sur les genoux, le visage écrasé sur le sol maculé de graisse et de sciure. Jamais de ma vie je n’ai eu autant peur qu’à ce moment.

Ces deux énergumènes avaient l’air capables de tout ! Le maigre, brun et frisé avec le teint un peu mat, m’a retiré très lentement ma culotte… Il gloussait de bonheur en me voyant réduite à l’impuissance. Il m’a pincée très fort pour m’obliger à écarter les jambes.

— Mate un peu ce gros cul, a-t-il dit à son copain. Et c’est une vraie blonde ! Vise comme elle est poilue !

— Mets-lui ta bite dans la cramouille, elle va adorer ça…

Le gros s’est assis devant moi, face à mes yeux et m’a regardée en souriant. Il a baissé sa fermeture Eclair et en a sorti une bite grisâtre, toute petite et flasque. Il a commencé à se masturber, faisant coulisser son prépuce sur le bout de son gland. Son tee-shirt était sale, souillé de taches de sauce et de graisse. Son ventre débordait par-dessus son ceinturon, comme celui d’un buveur de bière… J’ai réalisé que j’allais me faire violer par ces deux individus répugnants sous les ordres de mon mari. Il m’avait livrée à eux !

J’ai éclaté en sanglots. J’avais une peur atroce de ces deux fous. Le maigre s’était accroupi derrière moi, pour me lécher la raie du cul… Sa langue était aussi râpeuse et agile que celle d’un chat. Elle se faufilait entre mes lèvres, me chatouillait le clitoris. Elle est descendue sur mon anus encore douloureux.

— Putain, elle sent la femme, celle-là… Elle pue la crevette… Tiens, salope, attrape ça !

J’ai senti que ce n’était plus sa langue qui m’explorait, séparant mes deux grandes lèvres, mais le bout de son gland. Il me caressait avec, le baladant de haut en bas, de mon anus à mon clitoris.

En face de moi, le gros commençait à bander et transpirait à grosses gouttes. J’ai senti ma vulve se dilater. Avec une horreur sans nom, j’ai constaté que je mouillais. Ainsi, voilà ce que Eric avait fait de moi, une affamée du sexe, une vraie détraquée. Je voulais de la bite. Il m’en fallait encore et encore. J’étais une petite pucelle quelque temps auparavant et maintenant, voilà que j’étais devenue une nymphomane, une vraie malade… Le maigre, derrière moi, m’a soulevée par les hanches pour bien m’enfiler. Mais il s’est contenté de me rentrer le bout du gland et de le ressortir, très vite. Cela l’amusait de m’exciter. Il riait d’une voix stridente et m’insultait chaque fois que je gémissais malgré moi, sous mon bâillon… Pendant un moment, il a opéré ainsi. Il allait et venait, me tenant par les hanches. Mon vagin me piquait encore mais j’aimais ça. Sa bite n’était pas aussi grosse et grande que celle du Noir. Lui, il rentrait bien profond. Elle glissait le long des parois de ma vulve, avec des mouvements parfaitement rythmés.

— Elle mouille bien, dis donc ! Qu’est-ce qu’elle mouille bien, la salope ! Qu’est-ce que ça lui plaît ! Eric avait raison… Il n’exagérait pas… Qu’est-ce que je me régale !

J’ai regardé le gros en face de moi et j’ai fait un signe de la tête comme pour approuver. J’ai vu son air étonné.

— On dirait qu’elle est d’accord, a-t-il dit à l’autre.

Du coup, ça l’a fait bander. Sa petite bite était maintenant tendue et raide à éclater. Il la masturbait entre deux doigts. Il avait sorti ses petites couilles noirâtres et elles étaient coincées dans le tissu de son jean, toutes rondes. Il s’est penché vers moi et m’a regardée d’un air méchant.

— Je vais te détacher pour que tu me suces ! Mais si tu fais un mouvement de travers, je te saigne avec ça.

Il a sorti un cran d’arrêt de sa poche et l’a mis sous mon nez. Il a défait la cordelette dans mon dos et j’ai retrouvé l’usage de mes bras. Il a retiré le bâillon.

— Je ne crierai pas, lui ai-je dit aussitôt, je suis d’accord… Je vais vous sucer…

— Eh bien ! a crié le gros en s’asseyant de nouveau devant moi. J’ai l’impression qu’on va se marrer.

Je n’avais plus du tout peur. J’étais trop excitée.

J’avais l’impression de vivre un vieux fantasme d’adolescente…

La bite du maigriot allait et venait dans mon vagin. Il m’ouvrait l’anus avec ses pouces en me tirant par les fesses. J’ai pris le sexe du gros entre mes lèvres. J’ai passé ma langue autour de son gland. Il avait un goût âcre et sentait mauvais. Je m’en fichais. Je crois même que cela m’a excitée encore plus. Il avait posé son couteau inutile près de lui et se tenait sur les mains, le ventre en avant. Mon front tapait contre son ventre chaque fois que j’avalais sa bite.

Il puait la sueur, l’odeur me grisait de plus en plus. L’autre continuait ses va-et-vient en moi. Il allait de plus en plus vite, donnant de violents coups de reins, me poussant en avant en même temps, ce qui fait que je n’avais aucun effort à faire pour pomper le gros.

Il a éjaculé en moi, par jets très violents, puis s’est retiré de moi, son sperme gouttant sur mes jambes. Il a tiré sur ma jupe et s’est essuyé la bite dedans… Comment dire cela… j’avais encore envie. C’était affreux, mais j’avais envie. Bestialement envie ! J’ai regardé le gros…

— Baise-moi, lui ai-je dit.

— Hein ?

Il était tout démonté.

— Tu ne veux pas ? J’ai envie de ta bite…

— Sûr, que je veux, a-t-il bredouillé, après une hésitation.

L’autre a pris sa place, la bite toute molle et encore dégoulinante de sperme. Il tachait son pantalon. Il venait d’allumer une cigarette et me regardait en balançant la tête de gauche à droite.

— Quelle salope ! Non, mais quelle salope ! Je plains ce pauvre Eric ! Il n’est pas verni avec une pute pareille…

— Il pourra toujours lui faire faire le tapin, s’est marré l’autre.

Le gros m’a demandé de me retourner. Il voulait faire cela ventre à ventre, face à face, sur moi, entre mes cuisses.

Je me suis retournée et je me suis allongée sur le dos. J’ai ouvert les cuisses. Il s’est mis à genoux et a passé sa main sur ma toison, comme s’il caressait un chat.

— Tu es la première blonde que je vais baiser. Tu es belle quand même, espèce de sale pute…

— Viens… Enfile-moi ! On causera plus tard…

Mon ventre était parcouru de sensations étranges. Il a passé un doigt sur ma fente, sur mon clitoris gonflé de désir, sorti de sa petite gaine de chair rose. Il avait les ongles longs et mal taillés. Il m’a fait un peu mal en écrasant mon clito et j’ai sursauté. Il a pris cela pour un mouvement de plaisir et a recommencé.

— Viens dans ma chatte, lui ai-je vite dit. Dépêche-toi… J’ai envie !

— Attends, je n’ai pas vu tes nichons. Montre-les-moi… Ça m’excite, les nichons… J’aime ça.

J’ai rabattu ma jupe sur ma taille et j’ai tiré sur mon tee-shirt. Mes seins étaient gonflés, les tétons durs et dressés. Il a écrasé son gros ventre sur le mien et j’ai senti sa petite queue toute proche de l’entrée de ma vulve. Il a posé sa bouche sur mon mamelon droit et m’a passé sa langue autour de l’aréole. Sa bite entrait toute seule dans mon vagin. Elle n’allait pas loin. J’étais passée de la grande taille (le Noir) à une taille réduite… pourtant cela m’excitait quand même. Tout à coup, il s’est mis à sucer plus fermement mon mamelon. Il m’écrasait. J’ai relevé la tête pour le regarder faire. Il ressemblait à un gros poupon qui tète sa mère. Cela a remué en moi une étrange tendresse. Ses cheveux sentaient le graillon mais ça ne me dégoûtait plus. Il me tétait de toutes ses forces, en geignant comme un gros bébé, son corps plein de graisse secoué de vagues de plaisir. Il a éjaculé en poussant de petits cris en même temps. Il me bavait sur les seins, la langue tirée, il suffoquait presque. Il a eu un dernier soubresaut et s’est affalé sur moi, inerte. Il était tellement lourd que je ne pouvais plus respirer. Je l’ai repoussé et il est tombé sur le côté, la bite pendante. Du sperme s’en écoulait toujours et gouttait sur le sol sale de la camionnette.

Je suis restée là, savourant l’orgasme passé, me passant les mains sur les seins, allant caresser ma chatte d’où coulaient les deux spermes de mes violeurs. J’ai serré les cuisses, comme pour écraser ma main. Le grand maigre s’est levé et a donné un coup de pied dans le dos de son copain, le gros, qui était amorphe.

— Debout, le gros. Toi aussi, salope.

Nous nous sommes levés et rajustés. J’avais aimé qu’il me traite de salope. J’étais fière de ce que je venais de faire.

— Allez, dégage… nous, on se casse.

Je suis descendue de la camionnette. Je suis retournée au travail, encore plus heureuse.

Dès mon arrivée, le patron m’a fait appeler.

— Alors, mon petit, comment va-t-il ? Vous n’auriez pas dû revenir, il fallait rester avec lui…

— Il va mieux que ce que vous a dit le flic au téléphone. Ils sont en train de l’opérer de sa jambe. J’ai préféré revenir plutôt que de rester là-bas à me morfondre…

— Je comprends… Il en a de la chance d’avoir une épouse comme vous. Le sait-il, au moins ?

— Je le crois, oui.

Tout en parlant au vieux, je sentais les restes de sperme couler le long de ma cuisse.

— Vous pouvez y retourner, mon petit. S’il y a un problème, téléphonez-moi demain, je vous donnerai votre journée.

— D’accord, monsieur. A demain.

En remontant les Champs-Elysées, j’ai pensé que demain, le vieux Lucien aurait un coup de téléphone, de toutes les façons. J’étais décidée à ne pas aller travailler.

Ma gaieté s’évaporait plus j’approchais de chez moi. Ce soir, je devais avoir une discussion avec Eric. Une discussion définitive. J’ai accéléré le pas.

ÉPILOGUE

Je me demandais encore comment j’avais pu vivre toutes ces années sans sexe. Bien sûr, je me masturbais avant de rencontrer mon mari, nous faisions des choses plus ou moins coquines, mais jamais l’« acte ».

J’en avais peur au début, et je ris aujourd’hui quand je repense à ma nuit de noces, moi qui n’osais pas ouvrir mes cuisses de peur de décevoir, de ne pas être propre, de ne pas sentir le savon. Aujourd’hui, je sais qu’un cul doit sentir le cul, une chatte doit sentir la chatte. Dans une certaine limite, bien sûr, mais l’odeur intime doit être là.

Après l’après-midi passé dans la camionnette de mes deux violeurs, je pensais revoir Eric pour avoir une discussion avec lui et mettre une bonne fois les points sur les « i ».

Je ne savais pas que je ne le reverrais plus. En réalité, je l’ai retrouvé dans le bureau du juge. Pour notre divorce.

En rentrant, le soir, ses affaires n’étaient plus là. Il m’avait laissé un mot pour me dire qu’il voulait divorcer, et qu’il ne parlerait jamais de ma liaison avec Charles à ma mère. Je sais, maintenant, pourquoi je ne l’intéressais plus. Je prenais trop de plaisir à avoir des relations sexuelles dans les scénarios qu’il inventait. Ce qui lui plaisait c’était de me foutre la trouille, de me voir gênée, dans la honte la plus grande, violée et abusée.

Voir que cela me donnait des orgasmes, que je jouissais sans retenue et finissais par aimer cela ne le faisait plus bander.

Il avait dû, en plus, savoir par mes deux violeurs que je les avais pris en main et que la situation s’était retournée.

Maintenant, je vis seule depuis quelques années. Nous avons divorcé il y a deux ans et nous ne nous revoyons plus. Heureusement pour moi, et je me dis que cela aurait été une catastrophe pour nous, nous n’avons pas d’enfant. Je devrais dire, je n’ai pas d’enfant, car il aurait été bien délicat de trouver le père parmi tous ceux qui ont mis leur sexe dans le mien.

Je vois toujours Thérèse et Guy. Ils m’ont appelée il y a six mois car ils s’étaient fâchés avec Eric et avaient envie de me revoir. J’y étais allée, curieuse et excitée. Mais j’avais craint que ce ne soit qu’une ruse de plus de mon ex-mari. Il n’était pas là et j’avais passé une agréable soirée. J’avais joui.

Depuis, j’y retourne plusieurs fois par mois et toujours avec le même plaisir. J’y retrouve Mélody avec qui j’ai fait l’amour dernièrement.

Elle m’a fait faire connaissance avec son petit ami dont le nom est Pierre et qui est porté lui aussi sur le sexe, comme nous. Depuis, ma vie est pleine de ce genre d’expériences. Toutefois, je ne fais l’amour qu’avec des gens que je connais et en qui j’ai une totale confiance.

Nous ne pouvons plus faire ce que nous faisions il y a quelques années. Nous prenons nos précautions.

Par exemple, Thérèse, maintenant, demande systématiquement à ses invités un certificat de bonne santé. Nous devons prouver que nous sommes sains.

Quand cela n’est pas possible, les hommes mettent des capotes et nous évitons certaines choses très intimes. C’est rare, nous faisons tout ce qu’il faut pour prouver que nous sommes sains.

Certains pourraient croire que cela nous bloque ou nous empêche d’avoir notre plaisir. Pas du tout, bien au contraire, nous nous sentons entièrement libres de jouer et d’accepter tous les caprices du Monopoly. Je soupçonne même Thérèse de changer les cartes et d’en inventer d’autres selon les soirées, car, depuis la première fois que je suis venue chez elle, jamais il n’y a eu le même gage. La coquine sait y faire.

J’ai appris récemment qu’Eric allait se marier une seconde fois. J’espère que sa nouvelle femme est vierge et surtout qu’elle va remplir le lit de sang, le soir de la nuit de noces.

Au fond de moi, pourtant, je ne regrette rien de ce qui m’est arrivé. Au contraire, sans Eric, je n’aurais jamais connu les plaisirs de l’amour, de sauter d’un partenaire à l’autre (toujours en faisant très attention).

J’aime que l’on me regarde jouir. Je ne comprends pas que la plupart des gens fassent l’amour dans le noir.

J’aime voir aussi le plaisir des autres. C’est souvent aussi excitant.

Je continue à faire des shows à Lucien, mon patron, et je le rends fou. Il est à la retraite, aujourd’hui, et je passe le voir de temps à autre chez lui, quand sa femme est chez ses enfants, en Normandie. Il est très sage et ne me force pas. Toutefois, la dernière fois, je lui ai promis qu’il pourrait me mettre sa grosse bite entre mes poils, et peut-être me pénétrer. Avec une capote. Il m’a dit qu’il préférait, et j’en suis contente.

J’ai hâte de lui enfiler la gaine de caoutchouc autour du membre et de le sentir au fond de moi. A force de lui faire des petits spectacles et d’en être excitée, j’ai vraiment envie de jouir à fond, à mon tour.

Mon nouveau patron, Jean-Marc P., est un homme très différent de lui mais a beaucoup de charme. Il ne court pas après les vendeuses et nous sommes beaucoup à le regretter. En fin de compte, cela leur plaisait bien aux autres, aussi.

Mais j’ai peut-être une chance. Depuis quelques jours, il me convoque pour me montrer des listings de vente concernant mon rayon et m’en féliciter. La dernière fois, il avait une grosse bosse sous son pantalon, entre ses jambes. Il faut dire que j’avais mis une jupe si courte qu’il suffisait que j’éternue pour que l’on voie mon slip. Je ne vous parle pas de mon décolleté. J’avais un débardeur très fin, blanc, et pas de soutien-gorge. On voit tout à travers. Je suis volontairement provocante et la prochaine fois, je suis sûre que je vais arriver à libérer ce sexe qui doit étouffer dans le slip de Jean-Marc.

Je tiens, bien sûr, toujours le rayon musique de film mais avec notre nouveau patron, il m’arrive de plus en plus souvent de me retrouver dans un autre stand comme le jazz ou la musique classique. Cela me déprime un peu, mais je fais mon travail du mieux que je le peux.

J’aime mon métier. J’aime l’amour et les caresses, j’aime que l’on me touche partout, sans gêne ni honte.

Depuis quelque temps, il y a un collectionneur qui vient me voir assez souvent et qui me court après. Il se nomme Jean-Luc et me semble très gentil et mignon.

Quand il reviendra, la prochaine fois, je lui proposerai de venir jouer au Monopoly sexuel avec moi. Chez Thérèse. Sans le prévenir avant. Il n’aura pas de certificat médical, mais il pourra toucher ou se faire toucher. Il faudra que je prévoie une ou plusieurs capotes, bien que Thérèse ait tout ce qu’il faut chez elle. On ne sait jamais.

Je vais aller téléphoner à Guy pour qu’il lui fasse la commission. Elle sera d’accord, j’en suis sûre. Elle est trop contente quand il y a quelqu’un de nouveau. Il lui plaira. J’ai hâte d’y être.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-001-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-614-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com